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DISPERSIONE  SCOLASTICA.
Amministrazione e Scuola
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Così mettiamo i ragazzi al centro, per dare loro sostegno e il
giusto  orientamento.  Al  via  la  collaborazione  fra  Comune,
Chieti Solidale e Liceo Gonzaga per

Chieti,  9  febbraio  2023.  Siglato  stamane  l’accordo  di
collaborazione fra Comune, Liceo Gonzaga e Chieti Solidale-
Servizio Informagiovani. Si tratta di un patto volto a dare un
servizio  di  ascolto,  ma  anche  orientamento,  attività  e
formazione dedicata ai giovani nella fascia adolescenziale,
reso possibile dalla sinergia con Chieti Solidale.

“Siamo  molto  soddisfatti  di  questo  primo  passo,  perché
l’intesa pone al centro i ragazzi e il loro benessere ed è la
prima a nascere sul territorio cittadino, ma siamo pronti a
replicarla  anche  con  altre  realtà  scolastiche   –  così  il
sindaco Diego Ferrara con gli assessori a Politiche Giovanili
e Politiche sociali Manuel Pantalone e Mara Maretti, motori
dell’iniziativa – Come Comune ci faremo carico dell’attività
di  consulenza  attraverso  la  preziosa  risorsa  di  Chieti
Solidale  e  del  Servizio  Informagiovani  e  metteremo  a
disposizione due figure qualificate per supportare la scuola,
individuare i fenomeni e generare prevenzione e confronto ad
ampio raggio, con i ragazzi al centro, ma fino ad arrivare
alle famiglie. È importantissimo il loro pieno e consapevole
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coinvolgimento, perché rende più forte l’azione e permette
anche la prevenzione, perché quando si manifestano gli effetti
di disagio e bullismo, il contrasto tardivo è più complicato,
costringe  a  rincorrere  il  problema  mentre  si  manifesta.
Attraverso  questo  accordo  mettiamo  insieme  una  squadra
completa e di elevata qualità, che ringraziamo, figure a cui
si  aggiungerà  anche  il  nostro  Garante  per  l’Infanzia  e
l’adolescenza  che  ha  già  stabilito  ponti  con  le  scuole
cittadine e sta operando in questa direzione. Il nostro scopo
è fare prevenzione dando sostegno in primis ai ragazzi e anche
alle famiglie e a tutti i soggetti che appartengono alla loro
dimensione”.

“La  scuola  deve  essere  aperta  al  territorio  e  quando  si
presentano  tali  progetti  la  scuola  deve  rispondere  –
sottolinea Camillo D’Intino, dirigente del Liceo Gonzaga –
Stiamo lavorando con il Comune da tanto tempo e tale sinergia
quest’anno ci ha portato bene, perché abbiamo avuto il 35 per
cento in più di iscrizioni rispetto allo scorso anno, segno
che questo tipo di apertura paga. Nel nostro liceo studiano
oltre 700 studenti fra i vari indirizzi e quando si parla di
combattere  la  dispersione  scolastica  non  intendiamo
l’abbandono, ma la dispersione implicita. Nel periodo post
covid  molti  degli  studenti  che  vengono  a  scuola  lo  fanno
demotivati, con problematiche che si portano dietro irrisolte
e  famiglie  provate  e  disgregate:  queste  condizioni  si
ripercuotono  sullo  studio  e  causano  una  dispersione
pericolosa,  perché  non  è  visibile  e  non  è  stimabile.  Una
situazione  che  va  contrastata,  perché  si  rischia  di
intervenire tardi o non agire affatto e trasformarla in altro
tipo di dispersione, trasferendola all’ambito universitario,
al mondo del lavoro. Noi oggi interveniamo con lo sportello
psicologico, con formazione dedicata e anche in collaborazione
con  le  forze  dell’ordine,  a  tutto  ciò  si  aggiunge  questo
progetto, che con attività extracurriculari porterà  i nostri
ragazzi ad essere più motivati e meglio disposti su quelle che
vengono definite soft skills, competenze personali. I docenti



faranno da formatori su alcune tematiche e insieme, scuola,
ragazzi, famiglie e istituzioni, forse nel periodo più adatto,
che  è  quello  che  stiamo  vivendo,  proveremo  a  fare  la
differenza”.

“È  nella  mission  di  Chieti  Solidale  agire  a  supporto
dell’Amministrazione in ambito sociale – così il presidente
della società Pierluigi Balietti – prevenire e contrastare
fenomeni  quali  il  bullismo,  i  comportamenti  a  rischio  di
devianza, l’abbandono precoce degli studi e tutte quelle le
situazioni di disagio che possono comprometterne un adeguato
sviluppo dei giovani studenti, non sono solo finalità della
convenzione che abbiamo firmato oggi, ma stanno alla base
delle  nostre  attività,  che  si  concentrano  anche  nel
coordinamento e formulazione di interventi che ci consentano
di affrontare con tempestività l’emergenza e le situazioni a
rischio di devianza. Siamo lieti di essere, con il Comune, un
motore della crescita dei ragazzi e promuovere, attraverso
l’intesa, l’integrazione e l’educazione interculturale sia in
ambito scolastico sia extrascolastico. Si tratta di un debutto
importante, anche perché totalmente a vantaggio dei ragazzi e
senza costi per l’utenza, che consente un’azione capillare
nella dimensione sociale più delicata e sensibile, qual è
quella dell’adolescenza”.

L’IZS DI TERAMO PARTNER del
progetto Erasmus Plus
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023
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Un  programma  di  formazione  elearning  sulla  normativa
comunitaria in materia di mangimi e alimenti, per garantire la
sicurezza alimentare in Europa

Teramo, 9 febbraio 2023. Il 30 gennaio 2023 si è tenuto a
Rafina, in Grecia, il secondo incontro del progetto “Training
in  Food  Law  through  an  innovative  methodology  using  new
information  and  communication  technology  tools  (TRIFLIM)”,
finanziato dal Servicio Español para la Internacionalización
de la Educación nell’ambito del Programma Europeo Erasmus Plus
–  Azione  chiave  2:  Cooperazione  tra  Organizzazioni  e
Istituzioni.

Il  progetto  di  durata  biennale  prevede  lo  sviluppo  e  la
sperimentazione  di  un  programma  di  formazione  in  modalità
eLearning sulla normativa europea in materia di mangimi e
alimenti, al fine di rispondere ai bisogni di aggiornamento di
tecnici  e  professionisti  del  settore  agro-alimentare  e
contribuire  così  a  garantire  la  sicurezza  alimentare  in
Europa. Tecnologie innovative nel campo dell’informazione e
della comunicazione, come la gamification, saranno utilizzate
per lo sviluppo del corso eLearning allo scopo di accrescere
l’interesse  e  il  coinvolgimento  dei  discenti  e  dunque
migliorarne  l’efficacia  in  termini  di  apprendimento.

Il  ruolo  dell’IZS  di  Teramo  è  quello  di  contribuire  allo
sviluppo  delle  linee  guida  del  programma  di  formazione  e
definire il piano per garantire la sostenibilità del progetto.
L’Istituto parteciperà inoltre alle attività di comunicazione
e divulgazione, organizzerà un incontro internazionale tra i
partner  di  progetto  e  un  evento  di  disseminazione  dei
risultati  presso  la  propria  sede  di  Teramo.



Capofila del progetto è AINIA, un Centro tecnologico spagnolo
specializzato nell’alimentazione. Oltre all’IZS, fanno parte
del  partenariato  l’Organizzazione  no-profit  greca  Creative
Thinking  Development  –  attiva  nel  campo  della  formazione
continua, del lavoro, dello sport, della tutela dell’ambiente,
dello sviluppo locale, della salute e della cultura – e la
portoghese  Virtual  Campus,  una  PMI  specializzata  nello
sviluppo  di  Technology  Enhanced  Learning,  ovvero  percorsi
formativi  innovativi  basati  su  tecnologie  digitali.  Come
partner associato il Mediterráneo Culinary Center, un Centro
di  formazione  autorizzato  nei  settori  Cucina,  Gastronomia,
Dietetica e Nutrizione.

In  rappresentanza  dell’IZS  di  Teramo  hanno  partecipato
all’incontro Serena Bosica del reparto Igiene e Tecnologie
degli  Alimenti  e,  in  videoconferenza,  Chiara  Albanello  e
Francesca Pompei del reparto Formazione e Progettazione.

Manuel Graziani

Ufficio Stampa e Comunicazione

TARI NON DOVUTA sui magazzini
agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Partecipata assemblea ad Ortona

https://www.abruzzopopolare.com/2023/02/09/tari-non-dovuta-sui-magazzini-agricoli/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/02/09/tari-non-dovuta-sui-magazzini-agricoli/


Ortona,  9  febbraio  2023.  Nella  mattinata  di  domenica  5
febbraio  scorso,  in  contrada  Villa  Torre  di  Ortona,  si  è
tenuta  una  partecipata  assemblea,  organizzata  dall’ex
assessore ai lavori pubblici del Comune di Ortona Domenico De
Iure, sulla vicenda della tassa rifiuti non dovuta dal 2021
sui magazzini agricoli.

Al  contrario,  il  Comune  di  Ortona  ha  fatto  pagare  agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la non assoggettabilità di tali immobili
al regime della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1°
gennaio 2021.

Sono  intervenuti  all’incontro  Lorenzo  Crudele,  responsabile
del  dipartimento  agricoltura  di  Fratelli  d’Italia,  e  i
Consiglieri comunali di Ortona Angelo Di Nardo e Gianluca
Coletti, che hanno informato i circa 50 agricoltori presenti
delle modifiche normative e delle iniziative intraprese in
Consiglio comunale sulla vicenda.

Lo scorso mese di ottobre, infatti, il Consiglio comunale ha
approvato  un  ordine  del  giorno  della  minoranza  che  ha
riconosciuto  l’errore  dell’Amministrazione  comunale  guidata
dal Sindaco Leo Castiglione che per gli anni 2021 e 2022 ha
fatto pagare la tassa rifiuti sui magazzini agli agricoltori
nonostante la stessa non fosse dovuta.

“Abbiamo  ritenuto  necessario  –  dichiara  l’ex  assessore
Domenico De Iure – informare gli agricoltori sulla vicenda
della  TARI  sui  magazzini  agricoli,  vista  l’assenza
dell’Amministrazione comunale e il silenzio che finora si è
avuto sulla proposta della minoranza di procedere ai rimborsi,
approvata all’unanimità dal Consiglio comunale nella seduta
del 6 ottobre 2022”.

“Ringrazio  –  continua  Domenico  De  Iure  –  i  Consiglieri
comunali  Angelo  Di  Nardo,  Gianluca  Coletti  e  l’intera



minoranza per il lavoro che stanno portando avanti in favore
dell’agricoltura,  un  settore  lasciato  al  totale  abbandono
dalla  Giunta  Castiglione  che  in  questi  anni  si  è
disinteressata di uno dei principali comparti economici della
nostra Città”.

“Nelle prossime settimane proseguiremo con gli incontri sul
territorio – conclude De Iure – per informare la comunità
degli agricoltori delle modifiche normative intervenute dal
2020 in materia e su come richiedere i rimborsi”.

DISSESTO  IDROGEOLOGICO,  al
via  gli  interventi  sulla
Colonnetta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

 Rispoli: Circolazione alternata per consentire le azioni a
tutela della strada

Chieti, 8 febbraio 2023. Al via i lavori di consolidamento
della  scarpata  a  ridosso  della  Colonnetta,  a  causa  di  un
aggravamento del dissesto idrogeologico presente in zona. Ad
operare è la ditta Cogema e per consentire lo svolgimento dei
lavori è stata emessa un’ordinanza che istituisce il senso
unico alternato nel tratto compreso tra il civ. n. 465 e il
civ. n. 433 della Colonnetta, a partire da oggi mercoledì 8
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febbraio e fino al 9 aprile prossimo. Per regolamentare il
traffico  e  mantenere  aperta  l’arteria,  si  opererà  con
utilizzazione di semafori mobili e di apposita segnaletica.

“Stamane materialmente la ditta ha cominciato ad allestire il
cantiere – illustra l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano
Rispoli  –  abbiamo  cercato  di  agevolare  al  massimo  lo
svolgimento  degli  interventi,  consentendo  la  viabilità  di
questa strada che è una delle vie di accesso e di uscita della
città  ed  è  anche  fra  le  più  importanti,  perché  collega
all’altro centro cittadino, quello di Chieti Scalo. Si tratta
di lavori urgenti disposti per fermare lo slittamento del
terreno e, soprattutto, per mettere in sicurezza la stessa
strada  posta  proprio  a  ridosso  del  fronte  su  cui  si  sta
manifestando  un’erosione  progressiva.  C’è  già  un  muro  di
contenimento che noi andremo a rinforzare con l’ausilio di
pali  che  passano  sotto  il  manto  stradale  e  che  vanno  ad
ancorare  il  terreno.  Questo  è  solo  uno  dei  fronti  di
intervento  contro  il  dissesto  idrogeologico  su  cui
l’Amministrazione si sta muovendo anche a livello preventivo.
Si tratta di un’azione necessaria a tutela del territorio, in
questo caso di uno degli snodi viari più importanti della
città,  nonché  di  un’azione  di  monitoraggio  costante  dei
cambiamenti a cui Chieti è soggetta e su cui non è possibile
restare inerti”.

ATTIVAZIONE  AMBULATORIO
follow-up per SM
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023
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Sulmona, 6 febbraio 2023. La Direzione Generale della ASL1
Avezzano,  Sulmona,  L’Aquila,  con  lettera  di  protocollo
0028686/23,  ha  disposto  l’attivazione  da  parte  del  Centro
Malattie Demielinizzanti del P.O. dell’Aquila di un servizio
ambulatoriale di follow-up per i pazienti residenti nell’area
Peligno-Sangrina, da svolgere nel presidio di Sulmona.

L’attivazione  dell’ambulatorio  risponde  alla  richiesta  di
oltre cento Persone con sclerosi multipla, già in cura presso
il Centro Clinico dell’Aquila, che si trovano costrette a
frequenti  spostamenti  anche  per  controlli  di  routine.
Spostamenti che spesso riguardano Persone con disabilità e
comunque Persone con SM.

L’attivazione dell’ambulatorio rappresenta il riconoscimento
formale di una rete strutturata per la cura della SM, che
risponda ai criteri della copertura dell’intero territorio e
di  una  reale  prossimità,  ai  fini  del  superamento  delle
difformità, delle iniquità e delle diseguaglianze di accesso.

Con questa iniziativa si garantisce la continuità della presa
in  carico,  si  pone  attenzione  ai  momenti  di  “rottura”  e
passaggio  di  fasi  di  malattia,  disabilità,  terapie,  anche
rispetto  a  condizioni  di  comorbidità,  complicanze,
invecchiamento  e  fragilità.

L’AISM si impegna a farsi portavoce delle Persone con SM e,
nell’osservanza della propria agenda, ad attivarsi affinché ci
sia  contenimento  e  riduzione  dei  tempi  di  attesa  per  le
visite,  i  follow-up,  la  gestione  dell’urgenza  e  delle
ricadute, gli esami diagnostici e strumentali, con accesso
dedicato e diretto ai servizi e alle prestazioni inclusi nel



percorso di presa in carico, compresi quelli collegati.

La Sezione Provinciale AISM di L’Aquila ringrazia la Direzione
Sanitaria  e  l’equipe  mediche  ed  infermieristiche  per  la
sensibilità  al  problema  dimostrata,  la  capacità  di  dare
soluzioni fattive in tempi brevi e la propensione ad adottare
una medicina centrata sul paziente.

CONTRO  L’EROSIONE  DELLA
COSTA. Al tavolo regionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Il  sindaco  chiede  alla  regione  ed  al  governo  interventi
urgenti

Fossacesia, 5 febbraio 2023. Il sindaco di Fossacesia, Enrico
Di Giuseppantonio, insieme ai primi cittadini di Torino di
Sangro, Nino Di Fonso, e Casalbordino, Filippo Marinucci, ha
preso  parte  nei  giorni  scorsi  al  Tavolo  Operativo  Unità
Fisiografica  UF09,  convocata  dal  dirigente  del  Servizio  –
Dipartimento Strutture e Trasporto, ing. Marcello D’Alberto, e
che si è svolta nella sala Corradino D’Ascanio della Regione
Abruzzo, alla presenza di autorevoli esperti. L’incontro avvia
di fatto il processo di partecipazione e condivisione delle
decisioni da assumere nell’ambito dell’attuazione del Piano di
Monitoraggio  per  la  difesa  della  costa  abruzzese
dall’erosione, dagli effetti dei cambiamenti climatici e dagli
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inquinamenti,  motivi  per  i  quali  l’Unità  UF09  è  stata
istituita.

“Il tavolo ci offre l’opportunità di porre all’attenzione il
fenomeno dell’erosione dei cinque chilometri della costa di
Fossacesia, che subisce da anni gli effetti delle mareggiate.
L’ultimo in ordine di tempo, è avvenuta il 21 gennaio scorso,
e ha provocato molti danni – ha dichiarato il sindaco Enrico
Di Giuseppantonio -. È diventato quindi fondamentale trovare
delle soluzioni. Il litorale di Fossacesia, alla stregua di
altri centri costieri da quanto certifica l’Agenzia nazionale
per le nuove tecnologie, l’Energia e lo sviluppo economico
sostenibile  (ENEA),  rischia  grosso.  Siamo  di  fronte  a  un
incremento esponenziale del problema dovuto all’innalzamento
dei mari, che quindi necessita di una radicale revisione degli
approcci di protezione della costa sino ad ora attuati. L’ho
ribadito nel corso della riunione dell’Unità UF09 e mi aspetto
questa volta che la Regione tenga presente questo quadro per
programmare  gli  interventi  necessari  anche  in  ragione  del
fatto che il turismo rappresenta uno dei settori produttivi
più importanti per i nostri centri”.

Infatti, ci sono sette nuove aree costiere italiane a rischio
inondazione  per  l’innalzamento  del  Mar  Mediterraneo  sia  a
causa  dei  cambiamenti  climatici  che  delle  caratteristiche
geologiche della nostra penisola. È quanto stima, appunto,
l’ENEA attraverso nuove misure che indicano una ‘perdita’ di
decine di chilometri quadrati di territorio entro fine secolo.

In  Italia  continentale  sono  state  individuate  quattro
località,  tutte  sul  versante  adriatico:  tre  in  Abruzzo  –
Pescara, Martinsicuro (Teramo) e Fossacesia (Chieti) – e una
in Puglia – Lesina (Foggia) – con previsione di arretramento
delle  spiagge  e  delle  aree  agricole.  Le  altre  tre  zone
individuate sono tutte sulle isole con differenti estensioni a
rischio,  dai  6  km2  di  perdita  di  territorio  a  Granelli
(Siracusa), ai circa 2 km2 di Valledoria (Sassari), fino a
qualche centinaio di m2 a Marina di Campo sull’Isola d’Elba



(Livorno).

DAL  MINISTERO  DELLA  CULTURA
500 mila euro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Importante  contributo  economico  finanziato  nell’ambito  del
Pnrr, riconosciuto dal Ministero della Cultura soltanto a tre
comuni abruzzesi tra cui spicca quello di Cerchio, destinato
al Museo Civico etnografico

Cerchio,  4  febbraio  2023.  I  fondi  saranno  utilizzati  per
tutelare, conservare e trasmettere alle future generazioni, la
memoria  identitaria  in  sintonia  con  il  principio  dello
sviluppo  moderno  che,  tuttavia,  valorizza  il  radicamento
culturale locale.

Il territorio marsicano è strettamente connesso con gli altri
beni culturali; pertanto, il nostro è solo l’inizio di un
importante percorso innovativo, volano di sviluppo turistico
ed  economico.  Uno  straordinario  patrimonio  del  territorio,
quello che il museo si prefigge da anni, che inizia ad avere i
giusti riconoscimenti.

A comunicarlo è il sindaco Gianfranco Tedeschi, all’indomani
dell’incontro con l’ambasciatore di Ucraina Andrii Yurash in
visita presso il palazzo comunale.
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Museo Civico di storia e civiltà contadina – Comune di Cerchio

CONSEGNATI  I  LAVORI  DELLA
RIQUALIFICAZIONE DEL CAMPETTO
della Villa Comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Si  lavora  al  cantiere.  Sindaco  e  assessore  Rispoli:
“restituiremo  alla  città  un’area  di  aggregazione  sociale
attesa da anni”. L’albero caduto su via IV Novembre era fra
quelli  monitorati  e  su  cui  i  lavori  hanno  anticipato  i
controlli

Chieti,  3  febbraio  2023.  Consegnati  i  lavori  di
riqualificazione del campetto della Villa Comunale, la ditta
sta  allestendo  il  cantiere  che  entrerà  nel  vivo  dalla
settimana prossima con le attività previste dal progetto di
rigenerazione  dell’infrastruttura.  Durante  il  transito  dei
mezzi, uno degli alberi di viale IV Novembre monitorato dal
piano  di  manutenzione  del  verde  redatto  dagli  agronomi
incaricati  dal  Comune,  è  caduto  ed  è  stato  rimosso  con
l’intervento dei Vigili del Fuoco e l’ausilio della Polizia
Municipale, senza danni alle persone.

“Consegnati stamane i lavori che interesseranno nei prossimi
giorni  il  campetto  della  Villa  comunale,  che  sarà
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riqualificato per tornare ad essere fruibile alla città – così
sindaco Diego Ferrara e l’assessore Stefano Rispoli – Stamane
con la ditta che si è aggiudicata l’intervento abbiamo fatto
il  punto  delle  attività  che  saranno  operative  già  dalla
prossima  settimana:  si  provvederà  a  rimuovere  il  vecchio
edificio  che  ospitava  gli  spogliatoi,  oggi  fatiscente  e
inagibile,  nonché  a  ripristinare  il  campo  rifacendo
completamente  il  manto  di  gioco  e  creando  una  sorta  di
palcoscenico permanente nella parte addossata a villa Frigerj,
in modo che si possa aggiungere a quella sportiva anche una
funzione culturale, così che una volta finito possa ospitare
eventi  non  solo  sportivi,  ma  anche  piccoli  spettacoli  e
intrattenimento di vario genere”.

“Tali attività si aggiungono da quelle che già da qualche
giorno sono in corso alla Villa comunale come il ripristino
dei giochi rotti e dei tappetini anti-trauma divelti nelle due
aree gioco vicino al laghetto e sotto Villa Frigerj e il
riassetto  del  verde  interessato  dal  progetto  di
riqualificazione anche della parte alta della Villa perché
possa essere frequentata di più e recuperare il decoro che
merita – spiegano gli assessori a Lavori Pubblici e Verde
Stefano Rispoli e Chiara Zappalorto – Tali attività hanno
anticipato le azioni di monitoraggio e controllo sul verde
pubblico della zona, che è ricompreso negli interventi, perché
per ridisegnare i percorsi interni, dovranno essere rimosse le
alberature pericolose che sono state classificate in classe D,
quella a massima pericolosità, già evidenziate e ricontrollate
quelle che figurano in classe C. La pianta caduta su via IV
Novembre stamane a seguito del passaggio di uno dei container
della ditta incaricata dal lavoro al campetto, era fra quelli
in  classe  C/D,  che  sarebbero  stati  controllati  in  questi
giorni e le cui condizioni confermano la diagnosi stilata
dall’agronomo incaricato dal Comune, che vedeva quello come
uno degli esemplari a rischio, come la caduta ha dimostrato.
La  ditta  ha  subito  attivato  tutte  le  procedure  volte  a
stabilire  i  danni  causati  dalla  caduta  per  i  conseguenti



risarcimenti”.

A  PIENO  RITMO  I  LAVORI  di
realizzazione  del  collettore
di via Parma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Questa mattina,  amministratori e tecnici hanno effettuato un
primo  sopralluogo.  Nei  prossimi  giorni,  l’interdizione
temporanea del traffico nel tratto di lungomare interessato.

Giulianova, 3 febbraio 2023. Il progetto definitivo-esecutivo
era stato approvato dalla giunta lo scorso ottobre. Oggi, dopo
un leggero ritardo dovuto alla mancata fornitura di cassoni in
cemento armato, la realizzazione del collettore delle acque
bianche di via Parma, avviata a metà gennaio, procede a ritmo
sostenuto.  Questa  mattina,  il  sopralluogo  nel  cantiere  di
amministratori e tecnici.

L’opera, per un investimento di 500.000 euro, rientra nel
piano di rifacimento e manutenzione dei canali delle acque
bianche presenti nel territorio comunale. I lavori dureranno
circa  tre  mesi  e,  a  breve,  richiederanno  l’interdizione
temporanea del traffico nel tratto di lungomare interessata
dai lavori.
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“Si  tratta  di  un  intervento  molto  atteso  –  sottolinea  l’
assessore Giampiero Di Candido – che finalmente vede la luce,
con enormi vantaggi per la prevenzione degli allagamenti in
città. Ringrazio per questo l’ Ufficio tecnico, i dirigenti,
la giunta e, in modo particolare, il dottor Paolo Vasanella,
che  il  progetto  ha  seguito  con  meticolosità,  in  prima
persona”.

“E’ un’opera significativa, anzi indispensabile  – commenta
proprio il consigliere, già Presidente del Consiglio comunale,
Paolo  Vasanella  –  Per  vederne  la  realizzazione  è  stato
necessario che trascorressero 25 anni e le sindacature di
Cameli, Ruffini e Mastromauro. L’ Amministrazione Costantini
ha  portato  a  casa  il  successo  e  di  questo  ringrazio,  in
primis, l’assessore Di Candido. Il collettore, a beneficio di
Giulianova e dei giuliesi, migliorerà grandemente il deflusso
delle acque piovane che dalla collina corrono al mare. Troppe
volte, la zona nord della città è stata teatro di allagamenti,
con danni pesanti ad abitazioni, negozi, automobili, beni di
varia natura. La promessa di una soluzione, oggi, può dirsi
mantenuta.”

“Le opere pubbliche che non si vedono – conclude il Sindaco –
sono  a  volte  le  più  preziose.  Questo  sottoservizio  sarà
risolutivo  per  migliaia  di  cittadini  e  di  famiglie,  che
potranno contare su una città più

PAGLIETA HA RAGGIUNTO i 4.179
residenti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023
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Continua la tendenza di incremento demografico

Paglieta, 1° febbraio 2023. Cresce la popolazione di Paglieta.
Al  31  dicembre  2022  il  numero  degli  abitanti  registrati
dall’Ufficio demografico del Comune di Paglieta è di 4.179; 
sempre prevalente la componente femminile con  2.108  donne e
2.071 maschi. Nell’anno precedente, nel 2021, il numero di
presenze era stato di 4.174, di cui 2.107 le donne e 2.067 i
maschi. Il saldo attivo di cinque presenze in più in paese, è
un  dato  in  controtendenza  rispetto  al  calo  nazionale.
Nell’anno  già  archiviato,  relativo  al  2022,  sono  state
registrate le nascite di 31 bimbi: 17 maschietti e 14 fiocchi
rosa; mentre i decessi ammontano a 59.

Nel 2021, i nati erano stati 26, 15 maschi e 11 donne; di cui
5 dei bambini venuti alla luce risultano  figli di un genitore
di nazionalità straniera. I cittadini che hanno scelto di
trasferirsi a Paglieta sono   109; di questi 73 arrivati da
altre parti d’Abruzzo: 15 giunti  da diverse regioni, e 21
dall’estero (tre unità di nazionalità ucraina). Hanno lasciato
il paese per raggiungere altre mete 79 abitanti, costretti ad
abbandonare  il paese natale per problemi lavorativi. Il saldo
migratorio,  che  si  ottiene  dalla  differenza  tra  le
immigrazioni e le emigrazioni, fine del 2022 , fornisce una
differenza di più 33 unità. 

Nel 2022, sono convolate e nozze scegliendo il rito religioso
4 coppie; invece, 8 sono state le coppie  che hanno preferito
il rito civile; si registra un solo divorzio. Nell’anno 2021,
invece, 2 le nozze celebrate in chiesa  e 5 le unioni che si
sono  tenute   in  municipio.  «La  popolazione  di  Paglieta  »
dichiara  il  sindaco  di  Paglieta,  avv.  Ernesto  Graziani,



«conferma la tendenza di incremento demografico degli anni
scorsi.   Un  andamento  costante  da  parecchi  anni:  i  nuovi
residenti hanno deciso di stabilirsi nel nostro borgo , perché
attratti  dalla  qualità  della  vita,  e  dalla   posizione
geografica  favorevole per raggiungere  le fabbriche della Val
di Sangro, dove hanno trovato occupazione .  A fine dicembre
2022», conclude  il sindaco  Graziani, « c’è stato  un leggero
incremento  dei  nuovi  arrivi.  Questa  battuta  d’arresto
lascerebbe  ben  sperare».

LA  TERZA  PIETRA  D’INCIAMPO
posizionata a Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

L’inaugurazione  ieri  pomeriggio,  in  corrispondenza  dell’
ingresso del municipio, nell’ambito delle iniziative per il
Giorno della Memoria

Giulianova, 30 gennaio 2023. Giulianova ha da ieri la sua
terza pietra d’inciampo. Dedicata alla memoria del giuliese
Flaviano  Poltrone,  la  preziosa  testimonianza  simbolica,  è
stata  inaugurata,  ieri  pomeriggio,  in  corrispondenza
dell’ingresso  del  municipio.  Dopo  la  cerimonia,  promossa
nell’ambito delle celebrazioni per il “Giorno della Memoria”
2023, sono state consegnate in sala Buozzi le Medaglie alla
Memoria  ai  familiari  di  Poltrone  e  a  quelli  di  Flaviano
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Martinelli e Roberto Loggieri, internati nel lager nazisti.
Ancora in sala Buozzi, è stato ricordato e commentato, da Elso
Simone Serpentini e da Walter De Berardinis, il libro del
deportato  giuliese  Lino  Manocchia  “Frammenti  di  un
prigioniero”.

Alla  cerimonia  di  inaugurazione  della  pietra  d’inciampo,
benedetta  dal  parroco  di  San  Flaviano,  ha  presenziato  il
Vicesindaco di Giulianova Lidia Albani. Con lei, l’assessore
del Comune di Castellalto Valeria Manelli, il Capitano Nicolò
Morandi, Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova,
il senatore Antonio Franchi, presidente dell’ Anpi teramana,
Ottavio  Di  Stanislao,  Presidente  dell’Istituto  di  Ricerche
storiche,  le  associazioni  combattentistiche  e  d’  Arma,  la
Protezione Civile, numerosi cittadini. Ha coordinato e curato
tutte  le  iniziative  il  ricercatore  storico  Walter  De
Berardinis.

La  pietra  d’inciampo  appena  collocata  reca  il  nome  del
giuliese Flaviano Poltrone, giustiziato a 57 anni dai tedeschi
in ritirata per non aver voluto consegnare il suo cavallo,
prezioso per la sussistenza della famiglia.

“È  questo  l’ennesimo  segno  di  riconoscenza  che  Giulianova
dedica ai suoi caduti – ha sottolineato il Vicesindaco Lidia
Albani  –  Giulianova,  città  della  memoria,  città  che  non
dimentica e onora tutte le vittime della violenza e della
guerra. Questo, da sempre, l’obiettivo dell’ Amministrazione
Comunale, che stasera scrive un’ ulteriore pagina della nostra
storia. Anche questa pietra d’inciampo, infatti, vuol essere
un  punto  di  riferimento  per  chi,  visitando  la  città,  è
disposto  a  ripercorrere  e  conoscere  anche  le  vicende  più
dolorose. In modo particolare, ci rivolgiamo ai ragazzi. È
fondamentale, infatti, che siano loro i primi ad “inciampare”,
a fermare il passo, per riflettere e assicurare a questa e
alle future comunità che mai più si ripetano fatti simili, che
si rinnovi nell’animo umano tanta cieca bestialità”.



IL TRAGUARDO dei 100 anni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

La signora Gaetana Pazienza, nata il 28 Gennaio 1923

Dopo la Messa di ringraziamento, la festeggiano la famiglia,
la parrocchia, gli amici, il quartiere Annunziata. Il segreto
della sua longevità, la propensione al bene del prossimo.

Giulianova, 29 gennaio 2023.  La Messa celebrata alle 10 nella
chiesa di San Gabriele, e subito dopo la festa nei locali
parrocchiali, sono stati i momenti centrali della mattinata
odierna per Gaetana Pazienza e la sua famiglia. Il giorno,
d’altro canto, è di quelli che non si dimenticano. Cento anni
fa, la signora Gaetana veniva infatti alla luce e oggi, a
festeggiarla, erano davvero in tanti. Amorevolmente vicini,
come sempre, i figli Grazia, Antonio e Luigi, le nuore Elena e
Clara,  il  genero  Leonardo  Silvestris,  i  nipoti  Gianluca,
Marco, Fabio, Stefania, Viviana e Camilla.

Don  Ennio  Di  Bonaventura,  parroco  dell’  Annunziata,   ha
accolto nella sua chiesa una grande comunità di amici e di
persone  che,  a  questa  arzilla  signora,  campionessa  di
generosità,  vogliono  un  gran  bene.

Ha  portato  il  saluto  dell’  Amministrazione  Comune  il
Vicesindaco Lidia Albani. Nella pergamena donata , gli auguri
affettuosi  ad  una  “moglie,  mamma,  lavoratrice  e  cittadina
esemplare”.
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Il segreto della longevità della neo-centenaria non starebbe
tanto nella dieta o in particolari pratiche quotidiane, quanto
in una propensione totale e convinta al bene del prossimo.
Gaetana  Pazienza,  non  a  caso,  è  una  figura  storica  della
Charitas parrocchiale. La sua, anzi, è una presenza fissa.
Instancabilmente, con altre volontarie, ha realizzato lavori
all’uncinetto e ai ferri destinati ai periodici mercatini di
beneficenza.

” Ha una grande fede – ha sottolineato don Ennio – Nel suo
breve discorso, durante la Messa, il nome  pronunciato più
volte è stato Gesù”. I presenti hanno confermato, da parte
loro, le sue grandi doti di disponibilità e dolcezza. Un cuore
grande, quello di Gaetana. I suoi battiti, dopo cento anni,
sono ancora forti e  nitidi, udibili  alla perfezione da chi
ha bisogno di lei o, più semplicemente, da chi la conosce, la
stima e la ama davvero.

CITTÀ  PLASTIC  FREE.  Il
riconoscimento a Bologna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Oggi la presentazione del GreenTA, cordata per l’abbattimento
della  plastica.  L’Amministrazione:  “Orgogliosi  della
designazione,  pronti  a  fare  la  nostra  parte  per  centrare
l’obiettivo della sostenibilità contenuto nel progetto”
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Chieti, 28 gennaio 2023. Chieti ottiene il riconoscimento di
Città Plastic Free! L’annuncio durante la conferenza di oggi
in  occasione  della  presentazione  del  progetto  GreenTA,
progetto “GreenTA”, promosso e coordinato dall’Amministrazione
Comunale  di  Chieti  e  finanziato  dal  Dipartimento  per  le
Politiche  Giovanili  della  Presidenza  del  Consiglio  dei
ministri nell’ambito dell’Avviso pubblico “Fermenti in Comune”
gestito dall’ANCI e in collaborazione con la Onlus Plastic
Free. Il Comune di Chieti, con gli assessorati ad Ambiente e
transizione ecologica, Politiche sociali e Politiche giovanili
sarà capofila dell’intervento che pèrevede azioni volte alla
riduzione della plastica sul territorio ed ha come partner
delle realtà operative sul sociale e sulla partecipazione:
oltre Plastic Free Onlus, Red Group Srl e le teatine Erga
Omnes OdV, TeAtelier ASD-APS, La Cura del Tempo APS, TheaRte
Associazione Culturale. Stamane la presentazione della fase
operativa da parte del Sindaco Pietro Ferrara e gli assessori
Chiara Zappalorto, Mara Maretti e Manuel Pantalone, assieme ai
rappresentanti  del  partenariato  progettuale,  con  Luca  De
Gaetano, presidente di Plastic Free e Michela Venditti, docete
della d’Annunzio e responsabile della rete delle Università
per la sostenibilità.

“Lieto che questo progetto parta in contemporanea con questo
importante riconoscimento di Chieti Città Plastic Free, che ci
è stato ufficializzato proprio nei giorni scorsi – afferma il
sindaco Diego Ferrara – Questo progetto, come tutti gli altri
che ci sono stati approvati in due anni e mezzo di lavoro per
la  città  e  che  stiamo  portando  avanti  in  sinergia  con
tantissime  realtà  associative  non  potendo,  a  causa  della
penuria dell’organico del Comune, farlo da soli, è la riprova
che siamo sulla strada giusta per una crescita sostenibile. Io
sono sicuro che questa sinergia con le realtà associative
locali e nazionali sia una forza, capace di alimentare a lungo
la nostra azione in modo partecipato. Sono ormai oltre 62
milioni le risorse intercettate dal mio esecutivo e dalla
struttura comunale, è una cifra importante per un capoluogo



come il nostro, pensando che città vicine e con più del doppio
dei residenti e organici più nutriti di quello del nostro
Comune hanno raggiunto gli 80 milioni. Per questo, il mio
grazie  ai  miei  assessori  e  a  tutti  i  soggetti  partner  è
sentito”.

“È ufficiale, Chieti è una Città Plastic Free, l’11 marzo a
Bologna vi consegneremo il trofeo, la designazione è avvenuta
il  25  gennaio  a  Roma,  al  Ministero  dell’Ambiente  e  della
sicurezza energetica, alla presenza del viceministro Vannia
Gava e alla struttura governativa – riferisce Luca De Gaetano,
presidente dell’associazione nazionale Plastic Free – Abbiamo
conosciuto  da  vicino  l’impegno  della  città  sulla
sostenibilità, anche attraverso questo progetto e non vediamo
l’ora di partire. Fra le tante azioni c’è la fornitura di sei
colonnine  per  erogare  acqua,  che  sistemeremo  a  breve  in
altrettante scuole superiori della città perché il progetto si
rivolge alla fascia dai 16 ai 35 anni. Ogni filtro può erogare
2.000 litri di acqua, 200 alunni per 200 giorni di scuola in
media consumano 40.000 bottigliette l’anno e ogni impianto
parte con questo interessante potenziale di riduzione. Erano
in lizza 500 città in Italia, 68 sono quelle premiate, solo 2
in  Abruzzo,  Chieti  è  l’unico  Comune  capoluogo  (l’altra  è
Silvi). Crediamo tantissimo nelle collaborazioni e sarà un
piacere farlo con le associazioni locali, specie in occasione
delle pulizie ambientali previste che hanno un grandissimo
riscontro sui social e riescono a sensibilizzare migliaia di
persone.  Faremo  anche  sensibilizzazione  nelle  scuole  e
all’Università per insegnare la prevenzione alle generazioni
future”.

“Voglio ringraziare tutti coloro che hanno costruito con noi
questo percorso, a cominciare dal consigliere Paride Paci che
ci ha spronato a mettere in piedi questo progetto, ANCI e
tutte le altre forze in squadra che sono stati la chiave
vincente del progetto – così Chiara Zappalorto l’assessore
all’Ambiente e alla Transizione ecologica – Con Plastic Free



comincia un cammino comune che andrà oltre questo progetto.
GreenTA  vuole  far  fare  uno  scatto  in  avanti  alla  città,
soprattutto nell’abbattimento dell’uso della plastica, cammino
che sarà segnato da un vero e proprio misuratore in tempo
reale dell’obiettivo che renderemo visibile sul sito dell’Ente
e sui canali social anche del progetto. La nostra idea è
promuovere una cultura della responsabilità ambientale, fatta
di tante piccole e grandi azioni. Cominceremo dalle scuole e
insieme  a  questa  dimensione  ci  occuperemo  di  installare
erogatori  di  acqua  purificata  che  sostituiranno  le
bottigliette di plastica, ma anche attraverso iniziative di
formazione  della  coscienza  ambientale  per  l’utilizzo  della
plastica.  Sono  previste  anche  giornate  a  tema  insieme  a
Plastic  Free  per  la  pulizia  e  la  raccolta  di  plastica
abbandonata da alcuni luoghi della città. Abbiamo una serie di
obiettivi che svilupperemo nel progetto nella cittadinanza dai
16 ai 35 anni, ma sarà l’inizio di un dialogo che comincia dai
giovani  proprio  perché  stanno  dimostrando  di  avere  una
coscienza ambientale maggiore”.

“In due anni e mezzo siamo riusciti a presentare progetti su
tutte  le  iniziative  che  ci  ha  proposto  il  territorio,
nonostante tante difficoltà, che cominciano dalla carenza del
personale  del  Comune  –  così  Mara  Maretti,  assessore  alle
Politiche sociali – Lo abbiamo fatto riuscendo ad ottenere
risorse nella quasi totalità dei casi. Grazie a Paride Paci
che  ci  ha  spronati  e  spinti  perché  il  progetto  potesse
decollare, un lavoro incentrato sulla promozione della cultura
della sostenibilità, diretto a una fascia anche problematica
di utenza-interprete e che ci permette di interagire con i
giovani, coinvolgendoli attraverso un tema per loro molto caro
qual è l’ambiente. Tanti gli scenari possibili e loro avranno
la possibilità di proporne ulteriori, facendosi testimoni di
sviluppo  sostenibile.  Anche  l’università  sarà  un  partner
attivo  nella  costruzione  di  scenari  che  hanno  numeri
importanti: prevediamo il coinvolgimento di 1.500 giovani, 300
direttamente e avremo un indotto sulle famiglie che allargherà



oltremodo  l’impatto  di  quella  che  è  una  vera  e  propria
promozione culturale della sostenibilità”.

“Questo progetto avvalora il lavoro di co-progettazione che
stiamo promuovendo con la nostra attività amministrativa –
così l’assessore alle Politiche Giovanili Manuel Pantalone –
Siamo  in  contatto  con  il  Dipartimento  governativo  delle
Politiche giovanili in un dialogo costante e proficuo che ha
già portato a Chieti importanti eventi nazionali. Il progetto
ha anche una parte di job creation, perché non si limita
all’impianto delle colonnine nelle scuole, ma mette al lavoro
i  giovani  su  questo  argomento.  Lo  faremo  promuovendo  la
partecipazione dei giovani ad alcune azioni mirate nei luoghi
simbolo della città, saranno interessati soprattutto ragazzi e
ragazze residenti o studenti locali, appartenenti alle fasce
sociali più fragili o a rischio, il tutto favorendo anche
l’avvio di percorsi autoccupazionali nell’ambito dell’economia
sostenibile e circolare”.

“C’è  un  assembramento  di  cose  positive  –  commenta  il
consigliere Paride Paci – c’è stata una collaborazione enorme
fra i partner, dalla Provincia che opererà per l’installazione
delle  colonnine  nelle  scuole  superiori  che  solleciteremo
perché  avvenga  a  brevissimo,  per  creare  un  cambiamento
radicale  nella  vita  degli  studenti.  La  seconda  fase  sarà
quella  della  sensibilizzazione  con  le  attività  sul  campo.
Chieti si sta muovendo tantissimo su tale fronte, in questi
due anni abbiamo fatto molto per mettere la città al passo
delle  realtà  più  attive  sull’ambiente:  siamo  riusciti  a
portare sul nostro territorio il primo Friday for future e
coinvolto  in  tante  realtà  associative  fatte  da  ragazze  e
ragazzi  che  vogliono  contribuire  a  cambiare  in  meglio  il
nostro territorio”.



CON  AMAZON  PRIME  al  via
Strade 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Domenica  29  gennaio  appuntamento  alle  18  allo  spazio
Nobelperlapace

L’Aquila, 27 gennaio 2023. Tutto pronto per l’inaugurazione
della quindicesima edizione della rassegna teatrale di Arti &
Spettacolo allo spazio Nobelperlapace. Appuntamento domenica
29 gennaio 2023 alle 18. Si comincia con un’anteprima: Amazon
crime  di  Peso  Piuma,  compagnia  nata  dall’incontro  di  tre
generazioni di studenti della Civica Scuola di Teatro Paolo
Grassi di Milano, alla quale si aggiunge BR Franchi, attore e
drammaturgo che con questo lavoro raggiunge per la seconda
volta le finali del Premio Hystrio, vincendo la menzione In
Scena! NY e la mise en espace del testo negli USA con questa
motivazione: “Scrittura fresca, che trova nella costruzione
dei dialoghi un ottimo ritmo e una tagliente ironia. Pur nella
leggerezza,  il  testo  affronta  un  tema  scottante  e  molto
dibattuto anche in America in modo diretto, intelligente e
primo di retorica (…)”

Amazon Crime, che è anche un progetto di residenza artistica
ospitato nello Spazio Nobelperlapace nell’ambito del progetto
“Contaminazioni”  finanziato  dalla  Regione  Abruzzo  e  dal
Ministero della Cultura, è un racconto corale e ironico che,
mescolando realtà e finzione, tesse in un unico affresco sia
paradigmatici destini di personaggi inventati che fatti di
cronaca realmente accaduti per condurre lo spettatore in una
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divertente, eppure dolorosa, riflessione sulle condizioni di
lavoro nelle grandi aziende di e-commerce.

La scena si svolge a un mese dal Natale in un centro di
smistamento della Papua Inc., negozio online con sedi in metà
del  mondo.  Nelle  brevi  pause  fra  gli  estenuanti  turni  di
lavoro  affiorano  le  storie  dei  personaggi:  tra  loro  si
chiamano con soprannomi, perché i nomi non li ricordano più.

Ci sono il veterocomunista, l’astrologa dilettante che attende
di  riscuotere  un  credito  dalle  stelle,  l’artista  che
colleziona ed espone oggetti con difetti di fabbricazione e il
lavoratore consapevole che ha scelto questa vita per paura di
quello che c’era fuori. Tutt’intorno ruotano le storie dei
dipendenti degli uffici, gli stagisti, i camionisti, un medico
killer  che  occulta  le  morti  sul  lavoro  e  un  sindacalista
passato  dalla  parte  dei  padroni.  Nelle  maglie  delle  loro
storie si insinua la storia, quella vera, legata al mondo di
Amazon.

Come Jeff Lockhart Jr, morto a 29 anni di arresto cardiaco per
la spossatezza durante un turno di lavoro o come Telesfora
Escamilla, investita e uccisa da un camionista costretto a
recapitare più di 100 pacchi in

un solo giorno o quelle dei dipendenti licenziati dopo la
prima diagnosi di cancro, in quanto “improduttivi”.

Vengono  così  alla  luce  tutti  i  crimini  delle  grandi
multinazionali della nostra epoca, fino al cosiddetto “Amazon
Crime”: il furto del tempo. L’esito dello spettacolo, però,
non è scontato e apre a una rivincita di chi subisce abusi e
sopraffazioni.

I  biglietti  (costo  10  euro)  sono  acquistabili  presso  la
libreria Polarville in Via Castello all’Aquila o direttamente
in teatro. Per info e prevendita 348.6003614.



LA  SPERANZA  LA  POTERE.  Il
sogno del Partito che non c’è
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Il monologo di Michele Santoro

Domenica prossima, 29 Gennaio, dalle 18, al Kursaal.

Giulianova,  27  gennaio  2023.  Mancano  soli  due  giorni
all’arrivo  del  giornalista  Michele  Santoro  a  Giulianova.
Opinionista,  osservatore  intelligente  della  politica  e  dei
costumi,  grande  comunicatore,  Santoro  non  può  non  destare
interesse e curiosità, ancor prima del via.

 Dalle 18 di domenica prossima, sarà sul palco dello storico
Kursaal  di  Giulianova,  sul  Lungomare  Zara,  con  il  suo
nuovissimo monologo “La speranza al potere. Il sogno di un
Partito che non c’è”. Con lui e grazie a lui, la platea
proverà  ad  interrogarsi  sugli  scenari  politici  attuali  e
soprattutto sugli orizzonti, ideologici, sociali e morali, per
ora tracciati solo sulla mappa dei desideri collettivi.

L’incontro aprirà la seconda edizione della rassegna “Parole
in Circolo”, organizzata dall’ associazione “ Forum Artis –
Cultura in movimento”.

“Che Michele Santoro, il direttore Massimo Liofredi ed il loro
staff  abbiano  scelto  l’  Abruzzo  e,  in  Abruzzo,  proprio
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Giulianova, quale primo palcoscenico per questa nuova serie di
incontri  italiani,  non  può  che  onorarci  –  sottolinea
l’assessore Paolo Giorgini – Ci piace, soprattutto, che sia
condivisa e veicolata, insieme alle riflessioni di Michele
Santoro  che  domenica  ascolteremo,  anche  l’immagine  di  una
città  aperta,  pronta  al  dibattito,  disponibile  alla
discussione.  L’  Amministrazione  Comunale,  come  si  vede,
dimostra di saper andare oltre gli steccati ideologici, le
strettoie di partito, i pregiudizi. Tutto ciò che sollecita un
approfondimento della società e della realtà odierne ha, qui, 
diritto di cittadinanza. Questo atteggiamento, a mio avviso,
non è che uno dei mattoni di un valore più grande che si
chiama “democrazia”.

L’Amministrazione Comunale  e l’ Assessorato alla Cultura –
conclude Giorgini – vogliono oggi ringraziare Michele Santoro,
il direttore Liofredi e l’intera rete di interlocutori locali
che ha permesso di cogliere questa grande opportunità. Mi
riferisco, in modo particolare, a Valerio Di Mattia, che ha
coordinato  collaborazioni  e  contatti,  e  ad  Alessandra
Angelucci, organizzatrice della rassegna “Parole in circolo”,
che  ospita  l’incontro.  Il  nostro  plauso,  infine,  va
all’emittente  televisiva  Super  J  nella  persona  della
direttrice Elisa Leuzzo, che sul canale 16 trasmetterà la
serata in esclusiva, in Abruzzo e Molise”.

L’AMMINISTRAZIONE ALTITONANTE
si sgretola
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023
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Notizie di dimissioni per la vicesindaca. Nuova grana per il
sindaco  lungamente  assente  da  Montorio  e  impegnato  in
Lombardia  per  le  elezioni  regionali

Montorio al Vomano, 26 gennaio 2023. Un fulmine a ciel sereno
si  è  abbattuto  sull’amministrazione  montoriese  guidata,  o
meglio teleguidata, dal sindaco Fabio Altitonante. Un sindaco
già di per sé poco presente per il doppio ruolo di primo
cittadino montoriese e di consigliere regionale lombardo, ma
ormai da mesi completamente assente. La campagna elettorale
che lo impegna come candidato in regione Lombardia, infatti,
molto  probabilmente  lo  terrà  lontano  anche  dalle  elezioni
provinciali che si svolgeranno domenica prossima.

I cittadini assistono ormai da mesi, anzi dall’insediamento di
questa amministrazione, impotenti e attoniti, a una scadente
telenovela, con vicesindaci e assessori che entrano ed escono
dalla giunta come da una porta girevole. Una maggioranza, o
meglio, quel che ne resta, visto che è retta da un solo
consigliere in più rispetto all’opposizione, impegnata ormai
più  a  risolvere  problemi  interni  e  a  occupare  poltrone  e
poltroncine che a risolvere i problemi della gente.

Nel  frattempo,  i  cittadini  non  hanno  più  un  punto  di
riferimento  amministrativo  a  cui  rivolgersi  e  gli  uffici
comunali lasciati soli sono nel caos più totale.

Forse la lontananza del sindaco accentratore, allentato il
controllo sulla squadra di governo, fa affiorare tutte le
crepe della giunta e iniziano a incrinarsi i rapporti anche
fra i consiglieri di maggioranza rimasti.



A non mancare sono i problemi e i motivi di preoccupazione già
segnalati dalla minoranza: dubbi sulla tenuta del bilancio,
sulla  copertura  di  spese  di  prima  necessità  come
l’illuminazione pubblica, modalità discutibili di assunzione
del  personale,  scelte  amministrative  che  non  brillano  per
trasparenza, servizi sociali allo sbando per l’incomprensibile
gestione dell’ecad e del centro diurno… Un paese ingovernato:
il sindaco assente e, a quanto pare, se la notizia fosse
confermata, il vicesindaco pure.

Forse è il caso che qualcuno ci metta riparo!

I Consiglieri di Montorio Guarda Avanti

Eleonora Magno e Andrea Guizzetti

CAMMINO DELLA MEMORIA, quinta
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Venerdì 27 gennaio a Casoli. Manifestazione di Palazzo Tilli e
dell’associazione Casoli tra i borghi con i cittadini e con
gli studenti dell’algeri Marino per ricordare gli internati

Casoli  25  gennaio  2023.  Un  momento  di  riflessione  sulla
condizione  degli  internati  nel  campo  fascista  di  Casoli
(Chieti) per preservarne la memoria e consegnarla alle giovani
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generazioni. È lo scopo della quinta edizione del Cammino
della Memoria, l’iniziativa che Palazzo Tilli, di proprietà
dell’imprenditrice  Antonella  Allegrino,  e  l’Associazione
“Casoli tra i borghi” hanno ideato e programmato per venerdì
27 gennaio, alle ore 9, in occasione della giornata dedicata
alle vittime dell’Olocausto.

L’iniziativa  si  svolge  in  collaborazione  con  l’Istituto
Superiore Algeri Marino di Casoli, diretto dalla professoressa
Costanza Cavaliere. Le cantine e la dependance di Palazzo
Tilli, dal 1940 al 1944, furono le sedi numero 2 e 3 del campo
in  cui  vennero  internati  ebrei  stranieri,  per  lo  più
provenienti  dall’Europa  dell’Est,  ed  ex  jugoslavi,
prevalentemente  croati  e  sloveni.

Alla manifestazione, a cui prenderà parte l’amministrazione
comunale rappresentata dal Sindaco Massimo Tiberini, saranno
presenti il presidente della sezione Casoli dell’Anpi Piera
Della Morgia, docenti e cento studenti dell’Istituto Algeri
Marino.  Il  raduno  è  in  programma  alle  9  al  Memoriale
dell’Internamento dove ai partecipanti verranno consegnati i
Sassi della Memoria. Il cammino proseguirà lungo piazza della
Memoria  dove  farà  tappa  davanti  ai  pannelli  in  cui  sono
raffigurati i volti di alcuni degli internati e riportati i
218 nomi e dove sono state deposte le Pietre di inciampo.

Questo momento sarà dedicato alla lettura dei documenti di
alcuni internati da parte degli alunni dell’Algeri Marino.
Seguirà una sosta in via Borrelli, davanti all’ex municipio
che fu sede numero 1 del campo. Qui verranno eseguiti brani
musicali sempre ad opera degli studenti. Si proseguirà fino
all’ingresso  delle  cantine  di  Palazzo  Tilli  dove,  sulla
scaletta  della  palazzina  che  fu  sede  numero  3  del  campo,
verranno deposti i Sassi della memoria come gesto simbolico di
omaggio  in  ricordo  degli  internati.   All’interno  delle
cantine, poi, ci sarà un momento di riflessione davanti a
un’installazione  commemorativa.  Gli  studenti  dell’Algeri
Marino  leggeranno  un  brano  di  scrittura  creativa  dedicato



all’internamento.

IL PRESIDIO RURALE dei Vigili
del Fuoco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Firmato  oggi  l’Accordo  Quadro  per  l’adeguamento
infrastrutturale

Montereale, 25 gennaio 2023. È stato firmato questo pomeriggio
presso la sala consiliare della sede comunale di Montereale,
tra il Ministero dell’Interno – Dipartimento dei Vigili del
Fuoco  del  Soccorso  Pubblico  e  della  Difesa  Civile
rappresentato dal Direttore Centrale per le Risorse Logistiche
e  Strumentali  Dott.  Ing.  Giovanni  Nanni,  la  Provincia
dell’Aquila rappresentata dal Presidente Dott. Angelo Caruso
ed  il  Comune  di  Montereale,  rappresentato  dal  Sindaco
Massimiliano  Giorgi,  l’Accordo  Quadro  per  l’adeguamento
infrastrutturale del “Presidio Rurale” dei Vigili del Fuoco,
una struttura di interesse strategico per l’intero territorio
dell’Alta Valle Aterno.

La  rilevanza  della  firma  dell’Accordo  Quadro,  per  il
comprensorio dell’Alta Valle Aterno, è dimostrata anche dalla
presenza del Prefetto dell’Aquila Dott.ssa Cinzia Torraco, in
rappresentanza di tutte le istituzioni, che è intervenuta a
sostegno dell’iniziativa sottolineando come la creazione di un
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distaccamento  rurale,  quale  presenza  strategica  e
fondamentale, rafforzi il presidio di sicurezza. Ha ribadito,
inoltre, il proprio legame con il territorio e la vicinanza al
corpo dei Vigili del Fuoco, nel cui Dipartimento ha prestato
servizio per quindici anni. Il Prefetto ha posto l’accento
anche sulla prospettiva di crescita del territorio, grazie ad
iniziative  di  questo  genere,  realizzate  a  beneficio
dell’intera  collettività.

Il  nuovo  presidio  di  Montereale,  individuato  come  unica
località strategica in Abruzzo per il contrasto agli incendi,
è stato finanziato con risorse tra i 3 e i 4 milioni di euro
circa dall’ex Ministero per il Sud e la Coesione territoriale.

Il Presidente della Provincia Dott. Angelo Caruso ha messo in
evidenza le volontà convergenti delle amministrazioni locali e
centrali a tutela della sicurezza di prossimità, sottolineando
la disponibilità del Ministero dell’Interno e dei Vigili del
Fuoco per la realizzazione dell’iniziativa.

L’operatività della suddetta struttura garantisce non soltanto
la  possibilità  di  rafforzare  la  prevenzione  degli  incendi
boschivi, aumentando la rapidità degli interventi e limitando
il  pericolo  di  roghi  di  larga  portata,  ma  anche  la
manutenzione  dei  boschi,  la  vigilanza,  gli  interventi  di
prevenzione e di pronto intervento.

Il Direttore Centrale per le Risorse Logistiche e Strumentali
Dott.  Ing.  Giovanni  Nanni,  ha  presentato  con  dovizia  di
particolari  il  grande  lavoro  svolto,  gli  strumenti  e  le
strategie messe in atto per dotare il territorio dei presidi.
La formulazione del progetto è stata possibile grazie alla
sinergia tra il centro e gli enti locali, che ha consentito la
formulazione del progetto di finanziamento.

L’Ing. Nanni ha evidenziato, inoltre, il ruolo cruciale dei
Sindaci, quali autorità di prossimità.

L’Accordo  Quadro  consentirà,  dunque,  di  dare  avvio  alla



seconda fase del progetto di insediamento di presidi rurali
VV.F.  in  aree  di  pregio  ambientale,  Parchi  Nazionali  o
regionali, per il contrasto del rischio d’incendio boschivo,
con  l’adeguamento  della  Sede  VV.F.  di  Montereale  mediante
ampliamento degli spazi a disposizione, la realizzazione di
un’autorimessa capiente e di una superficie per l’atterraggio
degli elicotteri.

La nuova struttura renderà più capillare la presenza dei VV.F.
sul territorio riducendo i tempi d’intervento e con essi il
rischio contenendo i danni causati dal fuoco.

Massima  soddisfazione  è  stata  espressa  dal  Sindaco  di
Montereale Massimiliano Giorgi, che anche a nome degli altri
Sindaci  dell’Alta  Valle  Aterno,  ha  sottolineato  come  la
nascita del presidio abbia contribuito al rafforzamento del
legame tra le istituzioni locali e la cittadinanza e stimolato
la  promozione  di  ulteriori  iniziative  e  occasioni  di
collaborazione  tese  alla  conoscenza  del  territorio  e  alla
diffusione della cultura della sicurezza.

Si conferma solido, pertanto, il legame tra i vari livelli
delle istituzioni, in particolare tra il Comune di Montereale
ed il corpo dei Vigili del Fuoco, la cui presenza dimostra
ancora una volta la consapevolezza del valore aggiunto del
servizio reso dal corpo nazionale di Vigili del Fuoco, in
favore del territorio e della cittadinanza.

L’iniziativa ha visto anche la partecipazione del Comandante
dei  Vigili  del  Fuoco  dell’Aquila  Ing.  Romeo  Panzone,  del
Comandante del gruppo Guardia di Finanza Ten. Col. Lauro Luca,
del  Vicario  del  Questore  Dr.ssa  Maria  Tomaciello,  del
Comandante Nucleo Operativo Radiomobile Ten. Enrico Cortese,
di una nutrita rappresentanza della Protezione Civile, dei
comandanti delle stazioni dei Carabinieri del territorio e
della popolazione.



BUON COMPLEANNO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Caro presidente, che la vita ti sorrida oggi, domani, sempre!

Abruzzo Popolare

24 gennaio 2023

CITTÀ INTERMEDIE, concluse le
rilevazioni  dei  ricercatori
di Mecenate 90
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Si lavora alla redazione del rapporto 2023. L’amministrazione:
“documento strategico, uno strumento importante per costruire
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il futuro sviluppo della città”

Chieti, 23 gennaio 2023. Da poche ore si è conclusa la tre
giorni di interviste e di indagini sulla città svolte dai
ricercatori dell’Associazione Mecenate 90, in collaborazione
con l’Istituto Tagliacarne di Unioncamere e l’adesione del
Comune di Chieti, finalizzate alla stesura del II Rapporto
“L’Italia Policentrica. Il fermento delle città intermedie”,
città che sorgono tra aree metropolitane e aree interne. I
questionari sono iniziati con il sindaco e hanno coinvolto sia
interlocutori  politici  che  soggetti  rappresentativi  delle
forze sociali, culturali ed economiche della città, scelti dai
ricercatori  secondo  i  parametri  richiesti  dal  modello
d’indagine.

“Abbiamo aderito a un’iniziativa rodata e portata avanti da
esperti di settore per restituire dignità e futuro alle realtà
che  stanno  a  mezzo  fra  le  città  piccole  e  le  realtà
metropolitane  –  spiegano  il  sindaco  Diego  Ferrara  e
l’assessore alle Politiche Europee Chiara Zappalorto – questo
potrà accadere attraverso progetti e piani strategici ad hoc
che,  in  base  alla  fotografia  che  emergerà  dal  rapporto,
potranno essere più puntuali e aderenti alle esigenze della
città  in  questo  momento.  Chieti  è  oggi  l’unica  realtà
abruzzese a entrare in un circuito nazionale aperto al futuro,
fatto di progetti, risorse, professionalità pronte ad aiutare
per ridisegnare i territori. La nostra città ha scelto di
partecipare  al  Rapporto,  perché  siamo  convinti  che  il
policentrismo  sia  il  tratto  caratteristico  del

Paese  e  che  le  città  non  metropolitane  rappresentino  una
straordinaria piattaforma di innovazione economica, sociale e
in grado di generare uno sviluppo coerente con gli obiettivi
del PNRR. Siamo quindi lieti che Chieti sia stata indicata
come  una  delle  10  Città  oggetto  delle  ricerche.  Tale
fotografia della città sarà composta anche grazie a preziosi
tasselli  che  arrivano  dalle  istituzioni,  dalle  forze
economiche culturali del nostro territorio che ringraziamo per



aver risposto all’invito e partecipato alla costruzione del
rapporto che terrà conto dei tasselli avuti da ognuna di esse
in modo impersonale per comporre la fotografia del tutto”.

“La specificità e la storia del nostro territorio meritavano
di entrare a fare parte di questa rete, che consta di altri 9
Comuni d’Italia, di cui il nostro è l’unico in Abruzzo –
illustra il consigliere Edoardo Raimondi che ha fatto da ponte
con l’associazione – Quando ho incontrato per la prima volta
il presidente di Mecenate 90, l’amico Ledo Prato , ho subito
pensato  che  questa  fosse  un’occasione  da  non  perdere.
Interpellando  i  principali  stakeholders  della  città  per
recepire racconti, descrizioni, bisogni e aspirazioni (dagli
amministratori comunali sino al mondo dell’industria e del
commercio,  per  arrivare  nell’ambito  del  terzo  settore),  i
ricercatori hanno dato vita a un primo importante passo per
costruire, una buona volta e in modo inedito, un vero percorso
di  partecipazione  collettiva  finalizzato  a  ridisegnare  il
futuro di Chieti – a partire da quello che Chieti è oggi
diventata. Il rapporto, una volta pronto, sarà consegnato al
Presidente della Repubblica e divulgato, naturalmente, anche
nella nostra città. L’idea è quella di riaprire finalmente un
dibattito  pubblico  e  serio  sulle  strategie  da  adottare
attraverso  questo  importante  strumento  d’analisi  rigorosa
(piani strategici della città, piano regolatore, progettazione
e rigenerazione urbana, sostenibilità e via dicendo). Questo
rapporto sarà uno strumento utilissimo per tornare a capire il
nostro presente, così da immaginare un futuro possibile. È per
tutte queste ragioni che, intanto, voglio anch’io ringraziare
tutti coloro che hanno accettato di far parte di questo nuovo
inizio con entusiasmo e disponibilità”.



DRAGAGGIO DEL PORTO: autorità
portuale  in  soccorso  del
Comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Il Comitato Porto, su iniziativa della minoranza, continua a
rilevare  gravi  ritardi  dell’Amministrazione  comunale  sul
dragaggio, sul piano regolatore portuale e sugli interventi
per le infrastrutture del porto. 

Ortona,  23  gennaio  2023.  Si  è  riunita,  alla  presenza  del
presidente  dell’Autorità  di  Sistema  Portuale  di  Ancona
Vincenzo Garofalo, del segretario generale Salvatore Minervino
e del comandante della Capitaneria di Porto Francesco Scala,
l’assemblea  generale  del  Comitato  Porto  di  Ortona,  come
sollecitato dai componenti Laura Iubatti, Gianluca Sperati,
Antonio  Serafini,  Angelo  Di  Nardo  e  Gianluca  Coletti,
espressione  della  minoranza  in  Consiglio  comunale.

Nel  corso  della  riunione  si  è  discusso  dei  lavori  sulla
banchina  di  riva  per  14  milioni  di  euro,  del  dragaggio
dell’area della stessa banchina di riva, della sistemazione
del molo martello per 34 milioni di euro e del progetto di
recupero della stazione marittima, che dovrebbe ospitare anche
i futuri uffici dell’AdSP ad Ortona, per 6 milioni di euro.
Sono  stati  confermati  i  gravi  ritardi  dell’Amministrazione
comunale  per  quanto  riguarda  i  lavori  di  escavazione  dei
fondali  del  bacino  del  porto  e  il  nuovo  Piano  Regolatore
Portuale.
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Si  è  discusso  anche  del  progetto  dell’ultimo  miglio
ferroviario che dovrebbe ripristinare la linea sul molo nord
del porto per il trasporto delle merci. Sono state rilevate
delle criticità al progetto di fattibilità tecnico-economica
che potrebbero essere superate valutando la proposta della
minoranza  di  utilizzare  il  finanziamento  disponibile  per
iniziare  a  sistemare  le  aree  antistanti  la  stazione
ferroviaria,  in  attesa  della  realizzazione  delle  nuove
banchine del molo nord secondo le previsioni del redigendo
Piano Regolatore di Sistema Portuale.

“Purtroppo – dichiarano i Consiglieri comunali Angelo Di Nardo
e  Gianluca  Coletti  –  abbiamo  appreso  che  ci  sono  ancora
gravissimi ritardi da parte dell’Amministrazione comunale in
merito  ai  lavori  di  escavazione  dei  fondali,  all’iter  di
approvazione del piano regolatore portuale e alla valutazione
del Documento di Programmazione Strategica di Sistema.”

“Ringraziamo  i  rappresentanti  dell’Autorità  di  Sistema
Portuale  di  Ancona  –  continuano  i  due  esponenti  della
minoranza  –  anche  per  aver  offerto  all’Amministrazione
comunale di Ortona tutto il supporto necessario per avviare
nel minor tempo possibile i lavori di dragaggio dei fondali
del porto. Speriamo che il Sindaco accetti”.

“Noi – concludono Di Nardo e Coletti – continueremo a dare la
massima disponibilità per consentire al più presto al Comune
di Ortona di concludere le attività di propria competenza. Non
dimentichiamo che si tratta di interventi strategici per il
futuro del nostro porto e dell’economia ortonese.”



ANNO BERARDIANO si aprono le
iniziative
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

La tavola rotonda organizzata dalla Caritas di Teramo-Atri
“(Ri)Abitare il futuro”

Teramo, 21 gennaio 2023. Una tavola rotonda sulle aree interne
per ascoltare, conoscere e mettere in rete. Si è aperto così,
questa mattina al Convento degli Zoccolanti di Montorio al
Vomano, il lungo anno di iniziative legate all’anno giubilare
di San Berardo, patrono della diocesi di Teramo-Atri.

Il convegno (Ri)Abitare il futuro è stato organizzato dalla
Caritas diocesana, già in prima linea negli aiuti a seguito
del  sisma  del  Centro  Italia  nel  2016  e  più  di  recente
promotrice di studi, analisi e incontri con gli amministratori
locali  finalizzati  al  rilancio  delle  aree  interne  della
diocesi.

Presenti al convegno – moderato dal direttore della Caritas
Don Enzo Manes insieme alla vice direttrice Anna D’Eustacchio
– i sindaci del territorio, le autorità locali e il nuovo
Commissario straordinario alla ricostruzione post sisma 2016,
Guido  Castelli.  Nel  suo  intervento  il  senatore  ha  voluto
mettere l’accento sugli aspetti umani e sociali legati alla
ricostruzione  rispetto  a  quelli  tecnici.  «Non  c’è
ricostruzione  possibile  senza  riparare  e  rivitalizzare  il
tessuto sociale profondo di questi territori: le imprese, la
cooperazione, volontariato.
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In  Abruzzo  non  è  stata  alzata  bandiera  bianca,  non  c’è
rassegnazione» sono state le parole del Commissario. «Occorre
intercettare una vitalità che è presente. Due sono però le
precondizioni  per  un  rilancio  di  queste  realtà  che  sono
l’ossatura  della  nostra  identità  nazionale:  il  tema  delle
famiglie e della possibilità di mettere al mondo figli, tema
che deve essere orizzontale a tutte le altre politiche, e
quello della terza età perché se da una parte si nasce meno,
dall’altra si vive più a lungo. Questi borghi allora devono
avere  strutture  tali  da  esaltare  la  domiciliarità  per  le
persone  anziane.  Serve  un’attitudine  antropologica  a  farsi
prossimi. Senza cìò non esiste ricostruzione possibile. Con
questa chiamata all’impegno da parte di Monsignor Leuzzi a
tutta la comunità non si poteva trovare modo migliore per
iniziare l’Anno Berardiano».

Presente  anche  il  Rettore  dell’Università  di  Teramo,  il
Professore Dino Mastrocola.  «Nelle quattro regioni colpite
dal sisma 2016 – ha ricordato il Magnifico Rettore – sono nati
quattro centri di ricerca. Tra questi, insieme a quelli di
Camerino, Perugia e Rieti, vi è quello sull’agroalimentare di
Teramo. L’università, nel suo ruolo di prossimità, si conferma
quindi baluardo e presidio economico tra i più importanti dei
territori interni. Agroalimentare e turismo, nello specifico,
sono due chiavi di volta per il futuro della nostra area. Il
nuovo corso in Diritto dell’Ambiente dell’Università di Teramo
è unico a livello nazionale e ci aspettiamo interesse verso
questa  proposta  formativa.  Altro  elemento  decisivo  per  la
crescita  è  l’inclusione:  nell’ateneo  teramano  daremo
l’opportunità a persone disabili, che non hanno conseguito il
diploma,  di  iscriversi  per  conseguire  un  attestato  di
frequenza».

Il Vescovo Lorenzo Leuzzi ha delineato in conclusione il senso
complessivo di questa iniziativa fortemente voluta come primo
passo del lungo cammino dell’Anno Berardiano: «in un mondo
globalizzato  l’appartenenza  territoriale  a  comunità  è



importante. Solo a partire da questo senso di appartenenza è
possibile  valorizzare  e  aiutare  i  giovani  talenti.  Quelli
lontani a sentirsi parte di una comunità locale. Quelli che
decidono  di  restare  nei  luoghi  d’origine  ad  aiutarli  a
comprendere  che  la  loro  permanenza  non  è  una  scelta  di
marginalità ma è una scelta importante per la costruzione di
tutta la società. Dunque, la chiave per il futuro delle aree
interne è coniugare appartenenza e senso di globalità».

TRAFFICO  E  VIABILITÀ  nei
quartieri di Villa Canonico e
Villa Verrocchio  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Sabato 21 gennaio ore 10, Palazzo comunale  sala Tricolore

Montesilvano,  20  gennaio  2023.   Il  neonato  Comitato  di
Quartiere Villa Canonico e Villa Verrocchio di Montesilvano,
costituito lo scorso 28 dicembre 2022, di concerto con il
Comitato SMPP1 (Saline.Marina.Pp1) ha indetto una conferenza
stampa sui problemi di traffico e viabilità causati dalle
recenti istituzione dei sensi unici, realizzati con ordinanza
dirigenziale, senza studio preventivo e senza consultazione
dei cittadini ed operatori del quartiere, che hanno sconvolto
la  vivibilità  e  le  attività  economiche  di  due  storici
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quartieri rivieraschi di Montesilvano. Nella conferenza stampa
si darà informazione sui problemi generati e le soluzioni
richieste, con il ripristino del doppio senso di marcia su via
Emilia, via Lazio, via Chieti, oltre a fare il quadro della
mobilità sostenibile nella città di Montesilvano.

Interverranno  il  presidente  pro-tempore  del  Comitato  di
Quartiere Villa Canonico e Villa Verrocchio, Mauro Di Cola, il
vicepresidente del Comitato, Benito Olivieri, il segretario
del Comitato, Simone Cilli (operatore economico di quartiere),
e  l’arch.  Giuseppe  Di  Giampietro,  presidente  del  Comitato
SMPP1, consulente tecnico in materia di mobilità sostenibile.
Dopo le segnalazioni dei disagi generati dalla nuova gestione
del traffico, le prese di posizione di diversi residenti ed
esercenti, non essendo stato possibile attivare un dialogo con
l’Amministrazione Comunale, nonostante le centinaia di firme
raccolte ed una petizione già presentata nel Giugno 2022,
senza risposta, si è costituito il Comitato di Quartiere Villa
Canonico – Villa Verrocchio, ELC, intorno alle vie Emilia-
Lazio-Chieti.

Prosegue anche la raccolta di firme (con l’adesione di alcune
centinaia di persone), con l’intenzione di far sentire la voce
di cittadini ed operatori economici del quartiere. La nuova
disciplina dei sensi unici sulle vie Emilia-Lazio-Chieti e
traverse,  ha  sconvolto  la  viabilità  dei  due  quartieri,
(viabilità  consolidata  nei  decenni),  ed  ha  portato  alla
desertificazione delle attività commerciali presenti sulle vie
in questione, con la conseguente perdita di clienti ed il calo
dei relativi incassi. I sensi unici sulle vie del quartiere
hanno anche incrementato il traffico su Lungomare e Corso
Umberto,  con  aumento  dell’inquinamento  dell’aria  e
dell’inquinamento acustico, oltre ad un maggior consumo di
carburante per percorsi più lunghi, all’aumentato rischio di
incidenti,  ed  ai  problemi  di  accessibilità  nei  giorni  di
mercato. Il tutto è poi aggravato dal fatto incredibile della
mancanza del Piano Urbano del Traffico obbligatorio, secondo



il Codice della Strada per la Città di Montesilvano.

Inoltre,  è  inaccettabile  la  mancanza  di  partecipazione
trasparenza e dialogo tra amministrazione comunale, cittadini
ed operatori economici. 2 Uno dei primi impegni del neonato
Comitato sarà, senza dubbio, quello di chiedere un confronto
con l’Amministrazione Comunale al fine di trovare una o più
soluzioni “partecipate” che vadano a mitigare le problematiche
emerse  con  l’istituzione  di  questa  nuova  viabilità  di
quartiere. Montesilvano 20-01-2023 Comitato di Quartiere Villa
Canonico  e  Villa  Verrocchio  Riferimenti:  Mauro  di  Cola
presidente Comitato ELC dicolamauro@gmail.com – 339 233 5340

SUE,   AVVIO  SPORTELLO
telematico del Comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Riunione tecnica con gli ordini professionali. Sindaco e Febo:
“Uno  strumento  che  dal  primo  febbraio  faciliterà  iter,
gestione e tempi delle pratiche”.

L’ordine  degli  Architetti:  “Un  passo  avanti  atteso  e
importante  per  la  Città  e  il  suo  sviluppo”

Chietil, 20 gennaio 2023 – Incontro tecnico con gli ordini
professionali, stamane in Comune, per la presentazione del
nuovo portale dello Sportello Unico per l’Edilizia comunale,
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che sarà online dal primo febbraio. Una riunione voluta dal
sindaco Diego Ferrara con il presidente del Consiglio comunale
Luigi Febo, a cui hanno preso parte oltre al dirigente e la
funzionaria  del  Settore  Urbanistica  Carlo  Di  Gregorio  e
Patrizia Di Profio, il presidente dell’Ordine degli Architetti
Daniele Schiazza, con il consigliere Maurizio Scurci; Riccardo
D’Alleva  e  Fabrizio  Pinti  segretario  e  consigliere  del
Collegio  dei  geometri;  Lucio  Minnucci  per  l’Ordine  degli
Ingegneri. Alla riunione ha preso parte in video call anche
Oscar Intini della società Stark che ha seguito il gestionale
delle  pratiche  edilizie  e  ha  affiancato  l’ufficio  nella
creazione del portale.

“Abbiamo voluto condividere con l’utenza tecnica del comparto
edilizia  e  urbanistica,  la  presentazione  di  uno  strumento
fondamentale che ci consentirà di fare un enorme balzo avanti
nell’accettazione  e  gestione  delle  pratiche  di  settore  –
illustrano  il  sindaco  Diego  Ferrara  e  il  presidente  del
Consiglio comunale Luigi Febo – Da mercoledì 1° febbraio sarà
operativo il nuovo portale SUE comunale, concretizzando così
una risposta a un impegno preso proprio con i tecnici che ogni
giorno si relazionano con i nostri uffici. Per la città è
davvero un anno zero, perché le nuove pratiche saranno gestite
solo  digitalmente,  mentre  quelle  aperte  proseguiranno  il
cammino cartaceo. Per noi è un’esigenza, che ci mette al passo
con una Pubblica Amministrazione più moderna, che lavora con
archivi ormai solo digitali e che, soprattutto, ha effettuato
tutti i passi richiesti dalle leggi e dal settore per dare
servizi  di  qualità  in  tempi  sostenibili  a  un’utenza
importantissima, perché è quella che accompagna crescita e
sviluppo del territorio. Oggi abbiamo fatto una presentazione
tecnica  del  funzionamento  dello  strumento,  per  cui  sono
previsti seminari interni agli addetti ai lavori, affinché la
partenza  sia  veloce  e  si  possa  andare  subito  a  regime.
Ringraziamo quanti hanno risposto al nostro invito, anche per
il grande interesse dimostrato, nonché il Settore comunale che
in pochi mesi ha dovuto fare un salto avanti considerevole



verso una gestione che ci consentirà di migliorare non solo i
tempi, ma anche il rapporto con l’utenza”.

“Non si tratta di una semplice presentazione, ma dell’avvio di
un cambiamento in meglio, radicale e necessario – così il
dirigente dell’Urbanistica Carlo Di Gregorio –  attraverso
questo e altri incontri, l’Amministrazione intende mettere a
regime lo sportello e l’attività formativa che accompagnerà
l’utenza nella fase di rodaggio, ma anche di illustrare le
caratteristiche  tecniche  di  questo  strumento,  di  ultima
generazione  qualificata  AGID  in  grado  di  agevolare  gli
abitanti nella gestione degli interventi edili e urbanistici,
che  consentirà  all’utenza  di  muoversi  più  agevolmente  per
gestire le proprie istanze edilizie e relazionarsi in modo
diretto e immediato con il Comune. Si tratta di un’azione di
digitalizzazione utile anche per la mole di pratiche che il
Comune si trova a gestire e, soprattutto, per riconquistare
una fiducia con l’utenza, messa a dura prova dalle criticità
che  negli  anni  hanno  accompagnato  il  settore.  Siamo
consapevoli che sarà un percorso all’inizio anche complesso,
ma daremo tutto il nostro supporto agli utenti per agevolare
al  massimo  questo  indispensabile  processo  di  innovazione.
Lavorare  nel  digitale  imporrà  una  logica  diversa.  Metodo
snello,  che  consente  di  caricare  i  propri  profili  sulla
piattaforma e crea una sinergia fra competenze professionali.
Sarà  una  partenza  complessa,  ma  daremo  tutto  il  supporto
necessario al passaggio. Le pratiche in cartaceo continueranno
in cartaceo, la procedura diventerà solo digitale per le nuove
pratiche. Vengono esaurite tutte le pratiche. Tutto quello che
si è avviato vanno in cartaceo, ma le varianti, considerate
nuove pratiche, in digitale. Il dialogo con l’ufficio resta”.

“Prendiamo  atto  di  un  importante  passo  avanti  da  parte
dell’Amministrazione in un settore che aspettava da tempo un
cambiamento – così il presidente dell’ordine degli Architetti
Daniele  Schiazza  –  Il  portale  è  una  risposta  concreta  a
istanze che, come utenza, avevamo sollevato, proprio per avere



un supporto negli adempimenti richiesti dalla gestione delle
pratiche. Sicuramente passare dal cartaceo al digitale è un
passo  complesso  da  gestire,  soprattutto  alla  luce  della
situazione  presente  del  settore,  ma  è  uno  sforzo  che
faciliterà  il  lavoro  di  tutti,  alleggerendo  i  tempi  e  la
gestione delle pratiche. Da parte nostra ci sarà la massima
collaborazione  per  portare  subito  a  regime  questa  nuova
possibilità e allargare il dialogo a tutti i soggetti tecnici
coinvolti,  in  modo  da  facilitare  il  decollo  di  questo
strumento e degli altri che l’Amministrazione porterà avanti.
Si  tratta  di  un  cammino  da  fare  per  mettere  tutti  in
condizione di lavorare al meglio per lo sviluppo della città”.

PNRR  PROVINCIA  DI  CHIETI  
5.200.000 euro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Realizzare due nuove palestre a Vasto e Lanciano

Chieti,  19  gennaio  2023.  La  Provincia  di  Chieti  si  è
aggiudicata due importanti finanziamenti del Pnrr pari a 5,2
milioni di euro destinati alla realizzazione di due nuove
palestre, una nel Polo Liceale Pantini-Pudente, sede del Liceo
Artistico di Vasto e l’altra nell’Istituto Professionale “De
Giorgio” di Lanciano, entrambe su aree di proprietà della
Provincia Di Chieti.
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“Un’altra bella notizia che accolgo con grande soddisfazione,
frutto  del  gran  lavoro  di  squadra  dell’Amministrazione
provinciale  che,  insieme  agli  uffici  che  ringrazio,  ha
lavorato per raggiungere questo importante risultato”, afferma
il Presidente della Provincia di Chieti, Francesco Menna nel
sottolineare che le due nuove palestre saranno dotate di campo
regolamentare per la pallacanestro e la pallavolo, di tribune
e gradinate per gli spettatori, di servizi igienici per atleti
e  spettatori  e  di  altre  aree  funzionali  allo  sport  e
all’aggregazione  sociale.

“Nell’accogliere  con  gioia  questa  notizia  ci  tengo  a
sottolineare – aggiunge il Consigliere con delega all’Edilizia
Scolastica, Davide Caporale – che fin dal nostro insediamento
abbiamo  posto  massima  attenzione  alle  scuole  di  nostra
competenza in termini di sicurezza degli edifici, di salubrità
dei  luoghi  e  nel  dare  agli  studenti  spazi  più  idonei  e
funzionali. Diversi gli interventi realizzati in questo primo
anno di mandato, non da ultimo i fondi ottenuti pari a 160mila
euro circa per il posizionamento in nove istituti scolastici
di 270 dispositivi di purificazione e sanificazione dell’aria
a salvaguardia della salute degli studenti dall’infezione da
Covid19, da agenti batteriologici e virali e dall’inquinamento
indoor”.

“Le due nuove palestre – evidenzia il Consigliere con delega
allo Sport e Impiantistica sportiva, Sergio Furia – saranno a
servizio non solo delle scuole, ma anche di realtà associative
e sportive del territorio che avranno così a disposizione più
spazi per le loro molteplici attività. Obiettivo del bando del
Pnrr era quello di favorire le attività sportive e i corretti
stili  di  vita  nelle  scuole,  riducendo  il  divario
infrastrutturale  esistente  al  riguardo,  rafforzando  le
attività  e  le  infrastrutture  sportive  così  da  incentivare
l’inclusione  sociale  e  rafforzare  le  attitudini  personali.
Obiettivo  che,  con  la  realizzazione  di  queste  due  nuove
palestre, raggiungeremo appieno”.



“Ora – conclude il presidente Menna – il prossimo step è
quello di avviare con celerità le prossime fasi per giungere
quanto prima alla consegna delle nuove palestre alle scuole e
alle comunità. Continueremo nel frattempo il nostro percorso
di attenzione alle scuole perché investire nel futuro delle
nostre ragazze e dei nostri ragazzi ed investire negli edifici
preposti  alla  loro  crescita  e  formazione,  equivale  a
potenziare  il  futuro  della  nostra  società”.

Segue breve descrizione degli interventi previsti: 

PALESTRA POLO LICEALE “PANTINI-PUDENTE” DI VASTO – SEDE DEL
LICEO ARTISTICO

Il progetto consiste nella realizzazione di un nuovo edificio
da destinare a Palestra Polivalente. La struttura sarà dotata
di  campo  regolamentare  per  la  pallacanestro  e  per  la
pallavolo, conformi alle norme CONI e ai regolamenti delle
rispettive federazioni nazionali. La scelta della tipologia di
palestra ha tenuto conto della presenza delle scuole, ma anche
della  possibilità  di  utilizzo  esterno,  conformando
opportunamente  gli  spazi  ed  i  servizi  per  la  pratica  di
discipline sportive e giochi di squadra adatti anche ad uso
extrascolastico. A tale scopo sono stati inseriti spazi da
destinare  al  pubblico,  con  adeguate  tribune,  ingressi
dedicati, percorsi separati e servizi igienici. Inoltre, la
superficie destinata alla Palestra Polivalente ha permesso di
ricavare al suo interno anche tribune, spogliatoi, servizi
igienici per il pubblico, per gli atleti e per i giudici di
gara, oltre a area infermeria e magazzino. Vi è inoltre un
locale  polifunzionale  per  conferenze  stampa,  adunanze,
riunioni  e  al  piano  terra  una  sala  attrezzi.  Poiché  la
palestra potrebbe essere disponibile all’uso della comunità
extrascolastica, oltre a quello delle altre scuole, è stato
previsto un accesso indipendente anche in previsione di uso in
orario  non  scolastico  con  la  possibilità  di  escludere
l’accesso agli spazi didattici. Il complesso da realizzare è
costituito da due corpi di fabbrica architettonicamente ben



distinti; l’area giochi e l’area servizi. L’importo totale dei
lavori è pari 3.106.550 euro di cui 2.806.700 euro di fondi
PNRR e la restante parte sarà a carico dell’Amministrazione
provinciale che provvederà con fondi propri alla sistemazione
dell’area esterna riguardante l’accesso carrabile e pedonale,
la recinzione perimetrale, l’impianto di illuminazione, gli
allacci idrici e fognari.

PALESTRA DELL’ISTITUTO SCOLASTICO PROFESSIONALE “DE GIORGIO”
DI LANCIANO

La nuova palestra avrà un’area di gioco di dimensioni tali da
ospitare gare di pallacanestro e pallavolo. È prevista anche
una zona riservata al pubblico (gradinate disposte su tre
livelli) con cento posti a sedere, alla quale si accederà da
un ingresso indipendente. La palestra sarà completa di zona
spogliatoi,  con  accesso  direttamente  dal  lato  nord
dell’edificio ed è caratterizzata da un ampio disimpegno su
cui  si  affacciano  due  spogliatoi  per  atleti  completi  di
servizi  igienici  e  docce,  due  spogliatoi  per  gli  arbitri
anch’essi  dotati  di  servizi  igienici  e  docce,  un  pronto
soccorso  di  10  mq  con  annesso  servizio  igienico  adatto
all’utilizzo  da  parte  dei  diversamente  abili.  I  servizi
igienici  riservati  al  pubblico,  disimpegnati  con  ingresso
secondario  rispetto  alla  zona  riservata  al  pubblico,  sono
costituiti da quattro bagni. I percorsi degli atleti e del
pubblico risultano fisicamente separati, mentre saranno due le
aree dotate di parcheggi ed accessi autonomi dalla strada
comunale  limitrofa  di  via  Barrella.  L’importo  totale  dei
lavori è di 2.402.625 euro, a totale carico dei fondi PNRR
della  Missione  4  “Istruzione  e  ricerca”  –  Componente  1
“Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli
asili nido alle Università” – Investimento 1.3 “Piano per le
infrastrutture per lo sport nelle scuole”.



NASCE UNA SINERGIA operativa
con l’ASI nazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

Il sindaco e l’assessore allo Sport Pantalone: “Un’intesa dal
potenziale enorme per i nostri impianti, per il territorio e
le associazioni sportive locali”

Chieti, 19 gennaio 2023. Visita operativa, stamane in Comune
dei vertici nazionali e provinciali dei responsabili dell’ASI,
Associazioni  Sportive  e  Sociali  Italiane,  un  ente  di
promozione  sportiva  riconosciuto  dal  CONI  e  tra  i  più
importanti d’Italia. Il sindaco Diego Ferrara e l’assessore
allo Sport Manuel Pantalone hanno ricevuto Americo Scatena,
organo  tecnico  nazionale,  Alberto  Drago,  dirigente  ASI  e
Fausto  Zilli  responsabile  comunicazione,  per  la  struttura
comunale, Cristiano Antonicelli.

“Un  incontro  importante  da  cui  nascerà  sicuramente  una
sinergia  a  favore  del  territorio,  la  prima  fra  ASI  e  un
capoluogo abruzzese e di questo siamo onorati e lieti – così
il sindaco e l’assessore Manuel Pantalone – L’ASI non è solo
una realtà fra le più prestigiose, operative e importanti per
la pratica sportiva in Italia, ma è anche una Rete Associativa
Nazionale,  nonché  un’associazione  di  promozione  sociale
riconosciuta  dal  Ministero  del  Lavoro  e  delle  politiche
sociali. Con la sinergia che nasce, non solo l’ASI avrà in
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Abruzzo una nuova piazza, da anni opera a Castel di Sangro con
risultati positivi, ma potrà fare da catalizzatore per il
territorio, perché attraverso le svariate attività sportive, i
tornei  e  gli  eventi,  sarà  possibile  coinvolgere  anche  le
associazioni del territorio che fanno parte della rete ASI,
che  sono  quelle  sportive  dilettantistiche,  le  società
sportive, le associazioni di promozione sociale e gli altri
enti  del  terzo  settore  affiliati,  contribuendo  alle  loro
attività sportive, ludico-ricreative sociali e culturali. I
responsabili  nazionali  stanno  facendo  dei  sopralluoghi  nei
nostri impianti per articolare un programma in modo funzionale
alle loro esigenze e capire su quali strutture programmare le
attività che riguardano per lo più il calcio, calcio a 5, a 7
e a 11, coinvolgendo ragazzi e ragazze nella fascia di età che
va dai 6 ai 10 anni. Il potenziale è importante, nel presidio
marsicano sono circa 1.500 i ragazzi interessati nel tempo, a
Chieti si può partire già da 600, 800 ragazzi per arrivare a
breve a cifre più alte, costruendo anche un indotto importante
legato a tali presenze, perché si tratta di squadre, famiglie
e accompagnatori che muovono l’economia frequentando la città.
Due sono gli obiettivi a cui puntiamo e che sono possibili
attraverso questo sodalizio: attivare tutto il potenziale dei
nostri impianti sportivi che non sono mai stati nella storia
della  città  così  fruibili  e  fruiti  e  poi  sfruttare  le
opportunità offerte dal marketing territoriale di settore che
in questi due anni sta già dando grandi risultati con le
realtà sportive presenti e i tanti eventi di natura anche
internazionale di cui sono riusciti a essere sede”.

IL MONTASCALE dell’Abbazia di
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San Giovanni in Venere
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

La consegna delle chiavi e del telecomando

Fossacesia,  18  gennaio  2023.  Passaggio  di  consegna  ieri
mattina  delle  chiavi  e  del  telecomando  del  montascale
elettrico  posizionato  all’ingresso  della  scalinata
dell’Abbazia di San Giovanni in Venere a Fossacesia da parte
della Provincia di Chieti e della Prefettura a Padre Marcello
Pallotta, priore dell’Ordine dei Passionisti.

“Ringrazio  il  Consigliere  provinciale  Sergio  Furia  che  in
questi mesi si è adoperato affinché si giungesse a questo
momento”, afferma il Presidente della Provincia di Chieti,
Francesco Menna che ringrazia anche la Prefettura di Chieti
per la sempre precisa e puntuale attenzione e supervisione.

“Un momento importante che pone fine all’annosa problematica
che si protraeva da troppo tempo e che andava assolutamente
risolta”,  aggiunge  il  Consigliere  provinciale  Sergio  Furia
presente ieri mattina alla ricognizione dei lavori eseguiti e
all’illustrazione del funzionamento del montascale da parte
dell’impresa installatrice.

“Ringrazio gli uffici tecnici della Provincia per il lavoro
introdotto.  Auspico  ora  –  prosegue  Furia  –  che  vengano
reperiti quanto prima ulteriori risorse per giungere all’opera
definitiva  che  permetterà  anche  il  recupero  dei  locali
sottostanti la Porta della Luna che potranno essere utilizzati
per  l’esposizione  di  numerosi  reperti  storici  ritrovati
nell’Abbazia.  Per  il  reperimento  dei  fondi  dal  PNRR  da
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destinare a questi lavori abbiamo sollecitato la Prefettura
che ci ha assicurato che verrà presto convocato il Comitato
Scientifico F.E.C.”.

“I  lavori  di  manutenzione  ordinaria  e  straordinaria  del
montascale – conclude Furia – saranno a carico del Comune di
Fossacesia e dell’Ordine dei Passionisti”.

Unitamente alle chiavi e al telecomando (al momento provvisori
in  attesa  di  quelli  definitivi  che  saranno  consegnati
dall’impresa entro il 31 gennaio 2023) sono stati consegnati
anche  il  certificato  di  collaudo,  la  dichiarazione  di
conformità  dell’impianto  elettrico  e  del  servoscale,
l’approvazione  di  regolare  esecuzione  e  il  manuale
dell’impianto  elettrico  del  servoscale.

Oltre al Consigliere provinciale Sergio Furia ieri mattina
erano  presenti  anche  Padre  Marcello  Pallotta  (priore
dell’Ordine  dei  Passionisti),  la  Dott.ssa  Micaela  Fasciani
(Prefettura), l’Arch. Francesco Faraone (Provincia di Chieti),
l’Ing.  Petragnani  Danilo  (Comune  di  Fossacesia),  il  Dott.
Sciascio  Consiglio  Domenico  (Ditta)  e  la  Lux  Impianti  di
Nicolas Fabbri.

L’esecuzione dell’opera è avvenuta sotto il controllo della
Soprintendenza Archeologica Belle Arti e Paesaggio d’Abruzzo.

APPUNTI E SPUNTI dai giovani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023
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De Cesare e Raimondi: “Un confronto interessante quello con
l’Aps Afterhours, di cui terremo conto nel lavoro a vantaggio
della città”

Chieti, 14 gennaio 2023. Il vicesindaco Paolo De Cesare e il
consigliere  comunale  Edoardo  Raimondi,  all’esposizione
“Appunti  e  spunti”,  a  cura  dell’associazione  Afterhouse
insieme a 8 studenti provenienti da diversi Paesi del mondo e
ospitata dai locali comunali di Piazza Malta.  Una mostra, ma
anche  un  confronto  quello  proposto  dalla  ricerca  sullo
spopolamento  della  città  di  Chieti  e  sui  cambiamenti
climatici,  redatta  dall’associazione  Afterhouse  aps,  Acli
Chieti e l’Icfi International Center for Frugal innovation che
unisce ricercatori ed esperti da 3 università olandesi (TU
Delft, Erasmus Rotterdam e Leiden University). 

“Una  bella  occasione  di  confronto  per  cui  ringraziamo  i
ragazzi e gli organizzatori – così il vicesindaco Paolo De
Cesare  –  Terremo  presenti  i  dati  emersi,  alcuni
interessantissimi sullo spopolamento e sui desiderata che ci
arrivano dalle generazioni più giovani. Ottimo il lavoro di
analisi organizzato tenendo conto della fotografia della città
e del suo potenziale, grazie a un’interazione durata mesi e
volta ad approfondire punti di forza e vulnerabilità della
nostra situazione. È nostra intenzione promuovere un nuovo
sviluppo della città, cercando di frenare, per invertire al
più  presto  le  tendenze  negative  che  negli  anni  si  sono
tradotti proprio nella perdita di residenti. Interessanti gli
spunti emersi che abbiamo preso come una sorta di bussola di
cui tenere conto nel governo di Chieti e nella costruzione del
suo futuro”.



“Un’occasione che si aggiunge a quella che sarà l’importante
esperienza di Chieti nella rete delle Città Intermedie a cui
abbiamo aderito – così il consigliere Edoardo Raimondi – e che
proprio  nei  prossimi  giorni  vedrà  all’opera  i  ricercatori
dell’associazione Mecenate 90 che promuove la redazione di un
importante rapporto su cui basare azioni di crescita, oltre
che per fotografare la situazione della città al momento.
Siamo pronti per questa proficua avventura che ci aiuterà a
cogliere ulteriori opportunità per un territorio che va pian
piano ripensato e proiettato verso l’avvenire e ringraziamo i
ragazzi per questi studi fatti nei mesi scorsi. Chieti non può
restare ancora con le mani in mano, mentre tutto il resto del
mondo si trasforma. Il primo rapporto uscito per Franco Angeli
rivela  che  i  cambiamenti  demografici,  istituzionali  ed
economici stanno ridisegnando le dinamiche sociali e spingono
verso una nuova stagione di politiche territoriali da cui
partire per interpretare nuove geografie. A questo punto i
dati  sono  per  noi  strumenti  irrinunciabili  dell’azione
amministrativa e politica”.

QUARTIERI  IN  FERMENTO  nella
preparazione  del  Carnevale
giuliese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023
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Coordinato anche quest’anno da Daniele Panichi. Sei i carri e
sei  temi  diversi,  di  sorprendente  fantasia.  Il  Presidente
dell’ associazione “Carristi” Fabio Raschiatore: ” Sarà una
festa sbalorditiva”.

Giulianova, 14 gennaio 2023. Mentre si avvicinano le scadenze
del 19 e 21 febbraio, l’ associazione “Carristi del Carnevale
Giuliese” fa il punto sull’organizzazione e svela il tema dei
6 carri in allestimento.

“Stiamo lavorando senza sosta – sottolinea il Presidente e
portavoce  dell’associazione  Fabio  Raschiatore  –  Tutti  i
quartieri sono in fermento e stanno richiamando maschere da
tutta Italia per regalare alla città due giornate di vera
festa.  Sfileranno,  il  19  febbraio  al  Lido  ed  il  21  a
Giulianova Alta,  6 carri nuovissimi, con coreografie a terra
alle quali prenderanno parte circa 800 figuranti. Ad aprire la
sfilata  sarà  il  carro  del  quartiere  Lido  con  la  maestosa
Regina Bianca. Il secondo carro, realizzato dalla frazione di
Colleranesco,  è  quello  della  terrificante  Famiglia  Adams.
Dallo  stile  noir  all’effetto  “green”,  con  il  carro  di
Giulianova Paese-Centro storico per una proposta fuori dagli
schemi  dal  titolo  “Revolution.  La  natura  si  ribella”.  In
quarta posizione, ma solo per ordine di sfilata, il carro di
Villa Pozzoni, l’accattivante “Pozzon Village Circus”. Quinto
il carro dell’ Annunziata, il misterioso “Castello stregato”.
A chiudere la parata non poteva mancare Case di Trento, che
sfida  le  leggi  spaziali  portando  a  spasso  “The  jungle”,
giungla vagante e semiseria. 

Il Carnevale di quest’anno – conclude Fabio Raschiatore – 
sarà  sbalorditivo   non  solo  perchè  sarà  ancora  la
dimostrazione  dell’amicizia,  della  vitalità,  della  fantasia
dei quartieri e dell’associazione che con grande entusiasmo si
è costituita e lavora a pieno ritmo, ma perchè innescherà
quella marcia in più per costruire il futuro, ovvero ponendo
la basi di una manifestazione destinata a crescere nel tempo. 
Da ogni carro, come sempre, verranno distribuite caramelle e



coriandoli a tutti i bambini. Il loro sorriso è l’unica cosa
che ci ripaga da tutti gli sforzi e dà senso a questa grande,
ma allegra, fatica”.

ORTONA  CAPITALE  delle  opere
incompiute
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Febbraio 2023

In  stato  di  abbandono  il  cantiere  del  parco  in  contrada
Lazzaretto, caos del traffico alla rotonda senza segnaletica

Ortona, 13 gennaio 2021. Passano i mesi, il sindaco non è
cambiato e anche la musica è sempre la stessa. “Basta fare una
passeggiata per Ortona tenendo a mente le promesse di primo
mandato e di campagna elettorale del sindaco Leo Castiglione
per rendersi conto di quanto ormai la città sia abbandonata a
sé stessa”: è la considerazione di Angelo Di Nardo, capogruppo
consiliare del Centrodestra.

“I cantieri sono sempre lì, sostanzialmente immobili, dopo
essere  stati  portati  in  processione  come  opere  che  si
sarebbero concluse in pochi mesi. Basta guardare il parco di
contrada  Lazzaretto,  com’era  ad  agosto  è  oggi:  ha
assolutamente ragione il sindaco quando, nella sua risposta
alla mia interrogazione, afferma che quell’area parco ancora
non è.
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E per fortuna, altrimenti avremmo dovuto preoccuparci ancora
di più. In cantiere purtroppo non ci sono né giochi né aiuole,
ma  soltanto  impedimenti  temporanei  sbandierati  come
giustificativi. Fatto sta che da più di un anno quell’area è
l’immagine  plateale  della  trascuratezza  che  questa
amministrazione  ha  per  la  città.

Un altro esempio? – prosegue Di Nardo – Non serve allontanarsi
molto  per  trovare  gettato  a  lato  della  strada,  sempre  in
contrada Lazzaretto, un plinto in cemento che doveva essere
utilizzato per la sistemazione di un palo: giace lì da giugno
senza essere degnato di alcuna considerazione. La verità è che
a Ortona si è fatto poco, e la maggior parte di quel poco è
stata messa su in fretta e furia nella fase preelettorale.

Alcuni lavori li abbiamo pure pagati a caro prezzo, come la
rotonda in località Madonna degli Angeli: ci costa le parcelle
di tre tecnici e un avvocato per due diverse progettazioni e
ancora non è stata messa la segnaletica verticale. Così, ad
autostrada chiusa, decine di tir l’altra sera hanno sbagliato
strada e attraversato il centro di Ortona, con conseguenze
superiori ad ogni immaginazione. Tra l’altro manca anche la
recinzione  che  dovrebbe  separare  la  strada  dalla  linea
ferroviaria. Chi possiamo ringraziare per tutto questo?”


